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Cotação Dólar - real

R$ 5,44

Cotação eUrO - real

R$ 6,56

Gasolina

R$ 5,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,09 R$ 3,79

Temperatura Fechamento

19h35Máx.: 29º
Min. : 16º

Maio Amarelo quer 
conscientizar sociedade 
sobre perigos no trânsito

Reunião discute 
tratamento precoce da 
Covid em Moc

Marcelo Freitas apoia 
aumento de valor do 
Bolsa Família

Norte de Minas recebe remessa de 35,7 
mil doses de vacinas contra a Covid-19

PEDRO RICARDO 

Zé Reis libera verba 
para hospital de Montes Claros

Nesta terça-feira (4), as unidades regionais da Secretaria de Estado da Saúde de Minas Gerais (SES-MG) vão entregar aos 
86 municípios da região ampliada de saúde do Norte de Minas nova remessa de 35.770 doses de vacinas contra a Covid-19, 
doença causada pelo novo coronavírus. A carga de imunizantes chegou em Montes Claros nesta segunda-feira (3), em avião do 
Corpo de Bombeiros. 

O deputado federal Delegado Marcelo Frei-
tas (PSL/MG) manifestou apoio à proposta do 
Governo Federal que deverá elevar nos próxi-
mos meses a média do benefício que é pago 
pelo programa Bolsa Família de cerca de R$ 
190 para R$ 250. O parlamentar afirma que 
essa proposta beneficiará milhares de famílias 
serão beneficiadas em todo país. 

Moc implanta tratamento 
fiterápico para pacientes 
do SUS

Através do vereador Aldair Fagundes (Cida-
dania), o município de Montes Claros está im-
plantando um horto com pelo menos 40 tipos 
de ervas medicinais. Além dos medicamentos 
ofertados em farmácias, uma alternativa para o 
tratamento de diversas doenças são os remédios 
fitoterápicos alcançados de plantas medicinais, 
onde utiliza-se exclusivamente derivado de 
vegetais tais como, suco, cera, exsudato, óleo, 
extrato e tintura.

Prefeitos do NM se 
reúnem para pedir apoio 
do Estado para receber 
projeto

Quase metade dos 
contribuintes ainda 
não enviou 
declaração do IR

O deputado Zé Reis, do Podemos, entregou na manhã de ontem (3) à 
direção da Fundação Hospitalar Dilson Godinho um protocolo de R$ 150 
mil de suas emendas parlamentares, como forma de aliviar a situação do hos-
pital ao enfrentar a crise financeira, por causa dos baixos valores pagos pelo 
Sistema Único de Saude.
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O parlamentar durante reunião com os diretores do hospital
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O momento em que as vacinas 
eram descarregadas no 

aeroporto de Montes Claros
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Tramita na Câmara Municipal de Montes Claros Projeto de Lei Comple-
mentar do Executivo municipal que propõe a alteração de dispositivos da 
Lei nº 3.175/2003, que institui nova modalidade de indenização ao servidor 
público municipal, possibilitando a aquisição de uniformes para desempe-
nho de suas funções públicas. 

O presidente da Câmara, vereador Cláudio Rodrigues (Cidadania), 
explica que a medida vai possibilitar maior agilidade e racionalização de 
despesas na aquisição de uniformes no âmbito municipal. “Com a propos-
ta, não será mais necessário que o Município adquira muitas unidades em 
tamanhos diversos, evitando gastos desnecessários e atendendo melhor à 
necessidade do servidor, que poderá adquirir a vestimenta sob medida, de 
acordo com o padrão previsto”, avalia o presidente. 

Conforme projeto, nos casos em que seja obrigação do Município a dis-
ponibilização de uniforme, o servidor será autorizado a fazer a aquisição, 
sendo indenizado após apresentação da nota fiscal de compra. Ressalta-se 
que a indenização somente ocorrerá após a autorização expressa e ficará 
limitada ao valor da efetiva aquisição, atendendo as formalidades legais.

Ação dA PGR Pode “RevolucionAR” situAção dA 
mAioRiA dAs AssembleiAs do PAís

Os presidentes e demais integrantes de mesas diretoras reeleitos, na 
maioria das assembleias legislativas e das câmaras municipais, podem ser 
destituídos, caso o Supremo Tribunal Federal (STF) mantenha coerência 
com o entendimento estabelecido em relação à Câmara e ao Senado, de 
que a Constituição proíbe a recondução na mesma legislatura. Ação do pro-
curador-geral da República, Augusto Aras, pede a imediata destituição de 
todos eles por ferirem preceito constitucional. A informação é da Coluna 
Cláudio Humberto, do Diário do Poder. A ação está sob exame do ministro 
Gilmar Mendes, voto vencido na tentativa de Davi Alcolumbre e Rodrigo 
Maia de disputarem reeleição. A expectativa da PGR é que Gilmar siga o 
entendimento do plenário do STF de vedar reeleição de mesas diretoras 
também nas assembleias. Na hipótese de Gilmar Mendes votar como no co-
meço do ano, favorável à reeleição, é provável que o plenário reforme essa 
decisão. “A regra proibitiva (art. 57 da Constituição) há de incidir perante os 
poderes legislativos estaduais, distrital e municipais”, defende Aras.

PAutA dA Reunião oRdináRiA dA câmARA 
municiPAl de hoje

Projeto de Lei Complementar nº 01/2021 – Executivo municipal – Al-
tera dispositivos da Lei nº 3.175, de 23 de dezembro de 2003, instituindo 
nova modalidade de indenização ao Servidor e dá outras providências.

Projeto de Lei Complementar nº 25/2021 – Vereador Valdecy Contador 
- Concede Título Declaratório de Utilidades Pública Municipal a Associação 
Comunitária de Moradores do bairro Jardim Palmeiras de Montes Claros – 
MG. Projeto de Lei Complementar nº 05/2021 – Vereador Júnior Martins 
– Denomina Praça Arnaldo Maravilha no bairro JK. Projeto de Lei Comple-
mentar n° 28/2021 – Vereador Sóter Magno – Denomina Parque Paulo de 
F. Ribeiro no bairro Belvedere em Montes Claros/MG.  Também entrarão 
na ordem do dia ‘assuntos gerais’ e ‘requerimentos’ - Lembrando que os 
parlamentares podem dar entrada de requerimentos até as 17h de segunda-
feira, véspera da reunião.

PRojetos buscAm RetomAdA de AudiênciAs de 
custódiA PoR vídeo nA PAndemiA

Os senadores Flávio Arns (Podemos-PR) e Angelo Coronel (PSD-BA) 
apresentaram ao Senado projetos de lei que buscam a retomada das audi-
ências de custódia por videoconferência durante a pandemia. Isso porque 
a derrubada, pelo Congresso Nacional, de alguns vetos ao chamado Pacote 
Anticrime (Lei 13.964, de 2019) fez com que esse tipo de audiência ficasse 
vedado.

Em seu projeto (PL 1.473/2021), Arns argumenta que as audiências de 
custódia têm se mostrado um relevante instrumento de controle da popu-
lação carcerária, evitando o agravamento da superlotação das penitenciárias 
e resguardando a tutela dos direitos e garantias fundamentais. O senador 
paranaense acrescenta que o próprio Conselho Nacional de Justiça (CNJ) 
regulamentou a adoção de videoconferências nas audiências de custódia, 
quando não for possível a realização, em 24 horas, de forma presencial.

A resolução do CNJ  (de número 357/2020) assegura a privacidade do 
preso, determinando que ele deverá permanecer sozinho na sala, e permite 
apenas a presença do defensor ou advogado no local em que é feita a vide-
oconferência. A privacidade e segurança do preso ficam resguardadas pela 
determinação de uso concomitante de mais de uma câmera no ambiente, 
ou câmeras de 360 graus. Deve também haver uma câmera externa que 
monitore a entrada do preso na sala. (Agência Senado)

DIVULGAÇÃO

Convertendo uma economia extrativista numa 
bioeconomia do conhecimento

Você sabe como protestar um título?

Pessoas são os maiores ativos de uma organização FERNANDO HENRIQUES
DIRETOR FINANCEIRO DA S.I.N. 

IMPLANT SySTEM

JOSÉ OWALDO SIQUEIRA
CONSELHEIRO DO FóRUM DO FUTURO E 

PROFESSOR EMÉRITO DA UNIVERSIDADE FEDERAL 
DE LAVRAS

GUILHERME CORTEZ
GRADUANDO EM DIREITO, COM CERTIFICAçãO ‘DECIPHER’ (MÉTODO 
DECIPHER – INVESTIGAçõES CORPORATIVAS), ESPECIALIZAçãO EM 

INVESTIGAçãO PATRIMONIAL, PRINCIPALMENTE COM êNFASE EM BLINDA-
GEM E ANáLISE DE REGISTROS IMOBILIáRIOS

A Amazônia representa a maior 
fronteira global de recursos naturais 
tropicais, destacando-se pela vasta ex-
tensão territorial, florestas, rios, riqueza 
de biodiversidade e de recursos mi-
nerais. Além de ser um capital natural 
de valor econômico inestimável, esse 
bioma tem papel importante na regu-
lação do regime de chuvas em outras 
regiões do Brasil e nas mudanças cli-
máticas globais. Por isso é mandatório 
sua preservação. Por outro lado, a Ama-
zonia tem uma população estimada em 
28,1 milhões de pessoas, que em sua 
maioria vive em situações precárias de 
segurança alimentar, saúde, educação 
e moradia, conferindo a região, índi-
ces de desenvolvimentos muito baixos 
em relação ao restante do Brasil.  Em 
se tratando de desenvolvimento, o 
grande potencial econômico da região 
se contrasta com a pobreza generaliza-
da lá existente. Amazonia é então um 
grande paradoxo e um enorme desafio, 
sem dúvidas o maior que o Brasil terá 
de enfrentar no século XXI. Encontrar 
maneiras razoáveis de reduzir a po-
breza, enquanto preserva a floresta e 

sua biodiversidade é uma necessidade 
urgente e; alicerçado nos princípios da 
sustentabilidade, temos de transformar 
os abundantes recursos naturais em 
bens econômicos com geração de valo-
res compartilhados. O Projeto Biomas 
busca converter a economia extrativista 
lá instalada em uma economia do co-
nhecimento da vanguarda tecnológica 
e de gestão avançada, que seja capaz 
de atrair investimentos inovadores e 
sustentáveis para a região.

O ponto de partida de todas as ini-
ciativas do projeto, é a preservação da 
floresta, transformando esse legado da 
natureza em desenvolvimento susten-
tável, que seja instrumento de inclusão 
social e de geração de emprego renda 
para os 28,1 milhões de amazônidas. O 
foco dos projetos  deve também pro-
mover a recuperação dos 30 milhões 
de hectares de pastagens degradadas e  
desenvolvimento econômico regenera-
tivo e de baixo carbono.

Apesar de conter a maior biodiver-
sidade e 1/3 da vegetação tropical do 
Planeta, contando com centenas espé-
cies nativas já “domesticadas” e em uso 

(245 espécies vegetais para cosméticos 
e fármacos e 469 cultivadas em sistemas 
agroflorestais), os produtos amazôni-
cos “compatíveis com a floresta” res-
pondem por menos de 0,2% das ven-
das internacionais desses produtos, um 
mercado global estimado em US$ 200 
bilhões anuais. Os produtos da bioeco-
nomia da Amazonia tem um enorme 
mercado potencial ainda inexplorado. 
Para melhorar esta atividade econômica 
e ampliar esse mercado, os produto-
res precisam ter acesso ao conheci-
mento sobre seus produtos e técnicas 
adequadas de produção e manuseio, 
inteligência de mercado e arranjos pre-
competitivos. Os produtos florestais 
não madeireiros e os ativos biológicos 
da biodiversidade da Amazonia, repre-
sentam a plataforma de alavancagem de 
uma Bioeconomia Tropical Sustentável 
que oferece: a) um enorme potencial 
de verticalização da biodiversidade; b) 
um portifólio diverso de produtos na-
turais saudáveis, bioinsumos e serviços 
ambientais; e c) oportunidades de ino-
vações em áreas que vão da produção 
de energia á fármacos; de fitoterápicos 

a cosméticos.
Considerando a vocação e aptidão 

técnica dos ecossistemas da Amazonia, 
como sistemas agroflorestais e agro-
ecológicos de produção resilientes e 
sustentáveis que mantem a floresta em 
pé, esta região pode se transformar no 
maior celeiro global de produtos orgâ-
nicos, envolvendo desde frutas, espe-
ciarias, castanhas e hortaliças, além de 
peixes e méis.

A bioeconomia do conhecimento 
ocorrera através de uma revolução 
cultural e industrial baseada em novos 
conhecimentos e tecnologias disrup-
tivas com foco nos ativos biológicos 
da floresta e no manejo vocacionado 
dos ecossistemas. Isso permitira o uso 
sustentável dos recursos da Amazônia 
para: ajudar a mitigar a miséria e re-
duzir a desigualdade social na região; 
operar na linha de frente do combate 
ao aquecimento global; responder à de-
manda por alimentos mais saudáveis; 
servir de espelho para ações em outras 
regiões tropicais do Planeta, ancorando 
as ações sempre na visão e nos resulta-
dos da Ciência.

Um dos recursos mais eficientes 
de cobrança, quando ocorre a inadim-
plência de um pagamento, é o protesto 
do título. Pensando nisso, preparei este 
artigo para trazer informações sobre 
como registrar um protesto no cartó-
rio.

Antes de tudo, o protesto de um 
título é registrado no Cartório de Pro-
testo de Títulos. Este cartório deve estar 
localizado na cidade, mais precisamen-
te na praça de pagamento indicada 
para que o pagamento ocorra, poden-
do ser de residência do devedor ou do 
credor.

QuAis documentos Podem seR 
PRotestAdos?

Existem vários tipos de documen-
tos que podem ser protestados como, 
por exemplo nota promissória (NP), 
duplicata mercantil (DM), duplicata de 
serviço (DS), cheque (CH), contratos 
em geral (C), letra de câmbio (LC), en-
tre outros.

Somente o Tabelião do Cartório de 
Protesto é quem pode registrar um pro-
testo de título, pois recebeu poderes de 

direito para exercer a função e garantir 
o efeito público da inadimplência e/ou 
descumprimento de uma obrigação. O 
protesto de títulos garante o direito de 
recebimento do crédito pelo credor.

como PRotestAR um 
título no cARtóRio de PRo-

testos?
Para registrar um protesto de tí-

tulos, não é necessário dispensar ne-
nhum pagamento e os encargos serão 
pagos pelo devedor, quando for retira-
do o protesto. Quem pode registrar o 
protesto é o próprio credor ou alguém 
representando-o, em caso de pessoa ju-
rídica o representante legal deverá es-
tar munido do seu documento pessoal 
válido e de uma cópia simples.

O documento gerado pelo Cartório 
de Protesto chama-se Instrumento de 
Protesto e nele conterá informações 
como nome completo, telefone e en-
dereço do credor, nome completo e 
endereço do devedor. Espécie do títu-
lo: nota promissória, cheque, duplicata 
mercantil, duplicata de serviço, letra de 
câmbio ou contratos em geral; número 

do título e valor.
Caso o endereço do devedor for 

desconhecido, é possível requerer gra-
tuitamente ao serviço de distribuição 
do município uma pesquisa de endere-
ço nos bancos de dados da cidade.

Para finalização do processo de 
protesto, é preenchido um formulário 
para formalizar à vontade do credor e 
iniciar todo trâmite como notificar o 
devedor e ao serviço de proteção ao 
consumidor.

como PesQuisAR se umA Pes-
soA está PRotestAdA?

Para pesquisar se uma pessoa física 
ou jurídica possui algum protesto vin-
culado ao nº de C.P.F. ou C.N.P.J., basta 
solicitar uma certidão de protesto ao 
cartório de protesto que deseja receber 
a pesquisa.

A pesquisa será feita no acervo 
do cartório de protesto indicado e na 
inexistência de protesto localizado no 
nome do pesquisado, é emitida uma 
certidão negativa de protesto.

Caso a resposta acuse protesto no 
cartório de protesto indicado, será emi-

tida uma certidão positiva de protesto, 
formalizando as informações e os pro-
testos encontrados.

No site da Central das Certidões - 
www.centraldascertidoes.com.br - é 
possível solicitar certidão de protesto 
online, com total segurança e pratici-
dade, pois reúne todos os Cartórios de 
Protesto do Brasil.

Como explicamos no início deste 
artigo, o protesto é um excelente recur-
so para os processos de cobrança. Con-
tudo, algumas dívidas podem ser eleva-
das ou precisar de outros recursos que 
possibilitem a recuperação de crédito.

Para estes casos é fundamental 
contar com um parceiro estratégico. A 
Leme Inteligência Forense recomenda 
a Central das Certidões para esta par-
ceria.

No site da Central das Certidões é 
possível solicitar todos os documentos 
que precisa e no site da Leme é possí-
vel conhecer as soluções completas na 
área de investigação, que são aplicáveis 
desde a etapa da concessão de crédito 
até as etapas de cobrança extrajudicial 
e judicial.

Pandemia de Covid-19 não deve ser justificativa 
para mudança na Lei de Patentes (parte 2)

ELIZABETH DE CARVALHAES
PRESIDENTE DA INTERFARMA

O tratamento discriminatório da 
decisão para um único setor viola o 
artigo 27 do TRIPS e pode implicar em 
sanções ao Brasil junto à OMC ou des-
crédito com parceiros relevantes. Não 
existe qualquer previsão legal para esse 
tratamento discriminatório prévio e ge-
neralizado. Caso a inconstitucionalidade 
do prazo mínimo seja referendada pelo 
plenário do STF, haverá um impacto 
negativo na segurança e previsibilidade 
para investimentos em tecnologia e ino-
vação no país. Os agentes econômicos 
nacionais e internacionais perderão os 
incentivos para investirem em Pesquisa 
e Desenvolvimento de novos produtos 
e soluções. Toda a sociedade brasileira 
sairá perdendo. 

Hoje são mais de 50 laboratórios glo-
bais com presença no Brasil responsá-

veis por trazer medicamentos e terapias 
inovadoras ao país (doenças raras, trata-
mentos oncológicos e terapias gênicas). 
O Sistema de Propriedade Intelectual 
harmonizado a padrões internacionais 
e uma legislação local eficiente, capazes 
de trazer segurança jurídica para inves-
timentos locais, são responsáveis pela 
presença dessas empresas multinacio-
nais no país e a atração de investimentos 
em pesquisa e novas tecnologias. Esses 
laboratórios, ao desenvolver um novo 
medicamento ou tratamento, dedicam 
mais de 10 anos à pesquisa científica 
com um investimento médio da ordem 
de 2,6 bilhões de dólares. Até 2024, as 
estimativas de investimento mundial da 
indústria farmacêutica em pesquisa e 
desenvolvimento são de 204 bilhões de 
dólares, que podem deixar de chegar ao 

país com uma mudança arbitrária na Lei 
de Patentes ou iniciativas que possam 
ferir a segurança jurídica dos inventores. 

Outro argumento usado para defen-
der o fim do prazo mínimo é que ele 
inibe a concorrência no país no setor 
farmacêutico. Mas isso não acontece. 
A indústria farmacêutica nacional, por 
exemplo, representa hoje metade das 
20 maiores empresas do país. O acesso 
a medicamentos genéricos é tampou-
co prejudicado pela lei vigente já que 
a cada 1 registro de medicamento de 
referência, são registrados outros 6 ge-
néricos. Mas aqui cabe uma ressalva, as 
empresas brasileiras não investem tanto 
em pesquisa e desenvolvimento, com-
parativamente às empresas globais, e 
não são titulares de patentes em núme-
ro expressivo. Ou seja, a revogação do 

prazo mínimo pode desincentivar que 
os laboratórios globais tragam novos 
produtos para o país e ainda reduzir o 
número de novos genéricos, pois não 
existe medicamento genérico sem medi-
camento patenteado e sem investimen-
to em P&D. 

A Interfarma entende que alterações 
legislativas devem ser debatidas pelo 
Congresso Nacional. Alterar as regras do 
jogo sem um amplo debate com todos 
os setores que serão afetados traz impac-
tos que podem não ter sido mensura-
dos. Por isso, a Interfarma defende que 
a discussão para alterar a LPI, prestes a 
completar 25 anos, deve ser conduzida 
democraticamente pelo Congresso Na-
cional. Só assim será possível garantir a 
inovação e o desenvolvimento de novas 
tecnologias no país.

Existe organização sem pessoas? 
Não. Elas são, portanto, o maior patri-
mônio de qualquer empresa. Quando 
os colaboradores são valorizados, exis-
te uma real troca de conteúdo e não 
apenas de palavras. É preciso que os 
líderes adotem práticas como o diá-
logo aberto e o compartilhamento de 
condutas e crenças, criando, assim, um 
espaço onde cada ser humano seja esti-
mado pelo que é.

Ou seja, as pessoas devem se sentir 
livres para levantar questões e ponde-
rar ideias que ajudem a equipe a atingir 
suas metas.

Gestores, por sua vez, precisam ir 
além dos resultados financeiros. Hoje, 
mais do que nunca, empresas com 
negócios baseados em ESG (Environ-
mental, Social and Governance) são 

mais bem vistas pelo mercado. A área 
de responsabilidade social diz respeito, 
justamente, às práticas como plurali-
dade e inclusão, cultura corporativa, 
direitos humanos, saúde e bem-estar 
dos colaboradores. Mais do que nunca, 
líderes precisam estar cientes de que o 
comprometimento com as condutas 
sociais, ambientais e de governança 
precisa ser algo genuíno. E é preciso 
dizer que isso hoje é mensurável. Já 
não basta mais implantar programas 
sustentáveis apenas para “fazer bonito”. 
E tudo começa no entendimento de 
que a autoridade não se expressa pela 
hierarquia, mas sim pelas orientações 
que são compartilhadas com a equipe.

De fato, a comunicação aberta e 
horizontal tem um impacto transfor-
mador e cria uma cultura positiva de 

engajamento. Na S.I.N. Implant Sys-
tem, temos provas recentes disso. Em 
2020, ano muito difícil em razão do 
surgimento da covid-19, havia alguns 
possíveis caminhos para nossas ações 
frente à instabilidade econômica que 
nos afrontou. Mas logo que a pandemia 
chegou, tivemos como prioridade ab-
soluta a proteção dos nossos colabora-
dores. E nosso público interno respon-
deu com resultados muito expressivos 
para os negócios da S.I.N.

Posso afirmar que existe um círculo 
vicioso sempre que temos colaborado-
res engajados. Essa é a receita mais efi-
caz de se atingir metas e ter sucesso. E 
atingir objetivos reforça ainda mais essa 
entrega, porque as pessoas têm consci-
ência plena de que fizeram a diferença 
para alcançar o sucesso.

No mais, vale lembrar que investir 
no capital humano é forma mais ge-
nuína para se reter talentos. E é assim 
que se cria uma atmosfera de trabalho 
saudável, com o cenário ideal para as-
sertividade, melhoria contínua e cresci-
mento de market share.

Imagine sempre a empresa como se 
fosse uma maratona. Colaboradores va-
lorizados tendem a competir com pra-
zer, ultrapassar concorrentes e cruzar 
a linha de chegada entre os primeiros, 
tendo destaque no pódio.

Acima de tudo, é preciso entender 
que cada ser humano, com suas habi-
lidades, conhecimentos e background, 
é de um valor inestimável na constru-
ção do futuro da empresa. Como disse 
Franklin Roosevelt: “Um bom líder não 
pode ir muito longe dos seguidores”.
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A Pinacoteca de São Paulo inau-
gurou no sábado (1º) a exposição 
Enciclopédia negra. Pela primeira 
vez, a exposição torna pública as 
103 obras realizadas por artistas 
contemporâneos para um livro 
homônimo de autoria dos pesqui-
sadores Flávio Gomes e Lilia M. 
Schwarcz e do artista Jaime Lauria-
no, publicado em março de 2021 
pela Companhia das Letras. 

A mostra é um desdobramento 
da publicação e está conectada à 
nova apresentação da coleção do 
museu, que se apoia em questio-

namentos contemporâneos e re-
flete narrativas mais inclusivas e 
diversas. No livro, estão reunidas 
as biografias de mais de 550 per-
sonalidades negras, em 416 verbe-
tes individuais e coletivos. Muitos 
desses personagens tiveram as 
suas imagens e histórias de vida 
apagadas ou nunca registradas.

Para interromper essa invisibi-
lidade, 36 artistas contemporâne-
os foram convidados a produzir 
retratos dos biografados. São eles: 
Amilton Santos, Antônio Obá, An-
dressa Monique, Arjan Martins, 

Ayrson Heráclito, Bruno Bap-
tistelli, Castiel Vitorino, Dalton 
Paula, Daniel Lima, Desali, Elian 
Almeida, Hariel Revignet, Heloisa 
Hariadne, Igi Ayedun, Jackeline 
Romio, Jaime Lauriano, Juliana 
dos Santos, Kerolayne Kemblim, 
Kika Carvalho, Lidia Lisboa, Mar-
celo D’Salete, Mariana Rodrigues, 
Micaela Cyrino, Michel Cena, 
Moisés Patricio, Mônica Ventura, 
Mulambö, Nadia Taquary, Nathalia 
Ferreira, Oga Mendonça, Panmela 
Castro, Rebeca Carapiá, Renata 
Felinto, Rodrigo Bueno, Sonia 

Gomes e Tiago Sant’Ana. A exposi-
ção Enciclopédia negra apresenta 
todos os 103 trabalhos inéditos, 
sendo que alguns deles já fizeram 
parte do caderno de imagens do 
livro. 

As obras, especialmente produ-
zidas para o projeto, foram doadas 
ao museu pelos artistas e integra-
rão a coleção da Pinacoteca de São 
Paulo, criando uma importante 
intervenção no que diz respeito à 
busca por maior representativida-
de. Exposição Enciclopédia Negra 
na Pinacoteca de São Paulo.
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Personalidades negras ignoradas 
pela história são tema de exposição

Piso salarial de enfermeiros pode ser incluído na
pauta de votações do Senado

caderno salvador

Espia só... Os meninos que 
são estudiosos são abençoados e 
até se livram de ir mais cedo para 
a cidade dos pés juntos... Um dia 
um menino estava indo para a sua 
escola todo alegrinho... E eis que 
chega um hominho mais feio do 
que mãe de sarampo e sapeca se 
ele fazia parte de uma determinada 
gangue... E foi logo sapecando azei-
tona quente nele... Por sorte... Ele 
estava com a mochila cheiinha de 
cadernos... E a azeitona quente não 
conseguiu atravessar o caderno de 
capa dura... E ele foi salvo... Mas isso 
fica a lição para aqueles que gostam 
de levar um caderno só... Caderno 
não é só cultura é também um ob-
jeto que nos livra de tomar azeitona 
quente nas costas... Tá.

Festa para só para solteiros

Ebaaa!!! Mas que joia... A mu-
lherada mais que joiada resolveu 
deixar as pseudo-intelectuais de 
lado e partir para busca do amor 
verdadeiro... E para isso estão pro-
movendo em nossa Princesinha do 
Norte uma mega festa só para sol-
teirões que tenham acima de 40 ani-
nhos e que seja de fato liberado... A 
meninada é nova e estão doidinhas 
para se arrumar na vida... E pelas 
pessoas que estão programando a 
festa... Vai dar jogo... Afinal são me-
ninas biitas e inteligentes... Todos 
os profissionais liberais estão con-
vidados e chegando o convite para 
os jornalistas... Eita que agora muita 
gente tem chance de desencalhar... 
A mulherada partiu para tudo...

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha gen-
te mais que legal... Nesse momento 
estou caçando um jeitinho de não 
ficar falando de coisas sérias não... 
Eu quero mais é curtir o nosso bom 
humor de cada dia... E rir é o me-
lhor remédio ainda para curar todo 
tipo de cafubira e birra de gente 
velha... Sabe qual é bicho mais 
mentido a esperto do mundo ani-
mal? Simplesmente o pato... Ele já 
nasceu com os dedos colados... Jus-
tamente para não colocar nenhum 
tipo de anel de compromisso... E 
vive atrás da vaca... E sabem por 
quê? Por que ele é doido com pata 
e a vaca tem quatro patas... Enten-
deu agora malinha? Pois o pato não 
é bicho bobo não... E é o taradão do 
mundo animal... E as pobrezitas das 
galinhas que o diga... Ele não quer 
compromisso com elas.

 
castrar dependente químico

Eita que parece que o pessoal 
do chamado primeiro mundo está 
mesmo radicalizando... Espia só... 
Agora o pessoal da boa terrinha da 
Rainha a Inglaterra está pagando 
513 merrequinha para quem acei-
tar fazer vasectomia... Mas tem um 
porém... Tem que ser dependente 
químico... Pois as autoridades estão 
hiper... Mega... Ultra preocupadas 
com os futuros bebês que vão nas-
cer filhos dos meninos e meninas 
drogados... Agora é uma castração 
cientifica e numa boa... Castração 
mesmo tem que fazer contra quem 
é pedofilo.... Que abusa de crian-
cinha... Esse sim tinha que capar 
mesmo... Cortar o pingolin.... Para 
não fazer mal para nenhuma crian-
ça... Eca.

 
água mineral na mardita

Eita que eu escuto cada uma que 
mais parecem duas... Lá na ex-cida-
de Maravilhosa tem um hominho 
que é um empresário do pozinho 
do capeta e da erva mardita que a 
policia pegou e mandou para o xi-
lindró... Mas o mais curioso é que o 
safado tinha uma plantação da erva 
mardita no seu quintal que era bem 
grandinho... E ele regava as plantas 
com água mineral e da boa... Que 
ele garfava de uma empresa... Isso 
sim que é safadeza em alto estilo... 

Mas a policia acabou com sua safadeza 
e arrasou a plantação... Mas quando 
agente pensa que já viu um tiquinho 
de cada coisa... Eis que nos aparecem 
coisas que não dá pra acreditar. Mas 
vida que se segue... Eita... Ará.

 
leite bom para loiras?

Pois então, seu menino... Não é 
que a policia descobriu que algumas 
cooperativas estavam misturando o 
nosso leitinho de cada dia com soda 
caustica e também com água oxigena-
da? Pois então... O problema de tudo 
é a consequência final... O número de 
loiras e loiros que tomavam o leitinho 
de cada dia estão em alta... Com água 
oxigenada... Estão aparecendo loiras 
para todo lado... E a coisa vai ficar ruim 
de administrar... Não que eu tenha 
nadica de nada contra as loiras... Mas 
um tantão assim e sem aviso prévio é 
um tiquinho demais e por isso mesmo 
é que a Policia Federal está pegando 
pesado... Pois aguentar um forte con-
tingente de loira é duríssimo, não é?

Fralda que valia ouro

Pois espia só como eu já estou che-
gando cheio de novidades e daquelas 
que tu jamais viu... Uma jovem senho-
ra entrou num avião com seu filhinho 
que usava uma fraldinha um tiquinho 
gorda, para a bundinha dele... E aí o 
policial que de bobo não tem nem 
mesmo o penteado... Resolveu prose-
ar com a moça e levou ela para uma 
salinha de um aeroporto quando fize-
ram a primeira parada... E para surpre-
sa da policia... A fraldinha gordinha do 
menininho estava recheada de merre-
quinha e das verdinhas da boa terrinha 
do Tio Sam e somava 272 mil delas... 
Ela não soube explicar a sua origem... 
Mas tentou o famoso 171 e disse que 
tinha sido presente... Eita safadinha...

Relógio da mentira

Pois espia só, seu menino... Todos 
nós vamos prestar contas do que fala-
mos e do que fazemos... E essa histori-
nha reflete bem isso... Vejamos... Um 
cara morreu e foi pro céu. Lá chegando 
encontrou vários relógios de parede 
parados. Curioso, perguntou a Pedro: 
por que estão parados? São Pedro ex-
plicou... Esses relógios medem o grau 
de mentira, de quando você estava na 
Terra!  Esse aqui é de Madre Teresa de 
Calcutá, nunca mentiu, o ponteiro não 
andou!! Esse outro é de John Kenne-
dy, andou um pouco por que mentiu 
pouco! Curioso ele pergunta, e o do 
Lula, por não está aqui? São Pedro res-
ponde: estou usando como ventilador 
de teto!

lá não é como cá não

Eu comecei esse glorioso tijolinho 
com a frase... Lá não é como cá não... E 
vou te explicar tudinho... Lá na boa ter-
rinha do Tio Sam... A lei funciona mes-
mo e não adianta ser famoso... Rico... 
Biito... Feio feito mãe de sarampo e 
até corredor de caranguinho... Pisou 
no tomate vai mesmo para o xilindró... 
O brazuquinha Hélio Castro Neves ga-
nhou milhões de merrequinhas e sur-
rupiou o fisco de lá... Ele pensou que 
podia se safar como fazem os empresá-
rios safados por cá... Não deu... Ele foi 
para o xilindró... Pagou uma fiança de 
10 milhões de merrequinhas e das ver-
dinhas da boa terrinha do Tio Sam... 
Agora está livre... Que sustão, hein.

 
montei no Porco

Pois muito que bem minha mo-
çadinha do bem... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Caindo no capinado e capan-
do o gato... Enfim eu estou mesmo é 
indo embora e pronto... Não vá fazer 
nenhum tipo de estripulia que não 
estarei por perto para te acudir não... 
E, por favor, lembre-se: “Não andeis 
ansiosos por coisa alguma, pois o Pai 
celestial sabe de tudo que precisa, 
antes mesmo que fale”... Para pensar 
mesmo.

Fuso do dia -  A CPI da Pandemia 
que vem sendo comandado por  políti-
cos que respondem a graves processos 
criminais e tem a cara de pau de des-
vendar a corrupção... Xô, coisa ruim... 
Fora!

Xonado do dia – O médico e em-
presário Dílson de Quadros Godinho 
Junior que competência sobra... Suces-
so, nobre guerreiro... Fui!
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A inclusão na pauta de votações 
do piso salarial para enfermeiros 
e parteiras (PL 2.564/2020) é uma 
das reivindicações que devem ser 
levadas por senadores na próxima 
reunião de líderes. Ao longo de 
toda a semana, senadores se mani-
festaram, em Plenário e pelas redes 
sociais, a favor do projeto, apresen-
tado pelo senador Fabiano Contara-
to (Rede-ES). 

O relatório da senadora Zenaide 

Maia (Pros-RN) é favorável à apro-
vação, na forma de um substitutivo. 
O projeto institui o piso salarial 
nacional para enfermeiros, técnicos 
e auxiliares de enfermagem e par-
teiras. O projeto, apresentado pelo 
senador Fabiano Contarato (Rede
-ES) fixa o piso em R$ 7.315 para 
enfermeiros.

As demais categorias terão o 
piso proporcional a esse valor: 70% 
(R$ 5.120) para os técnicos de en-

fermagem e 50% (R$3.657) para 
os auxiliares de enfermagem e as 
parteiras. O relatório de Zenaide 
Maia contém algumas mudanças 
em relação ao texto original. Uma 
delas é a previsão de que a jornada 
normal de trabalho desses profis-
sionais não será superior a 30 horas 
semanais.

O texto original determinava 
que o valor do piso seria aumenta-
do proporcionalmente para cargas 

horárias maiores. A compensação 
de horários e a redução da jorna-
da podem ocorrer por acordo ou 
convenção coletiva. Também foi 
alterada a data de vigência da lei. O 
texto original previa a entrada em 
vigor 180 dias (seis meses) após a 
data da publicação. O substituti-
vo determina que a lei entrará em 
vigor no primeiro dia do exercício 
financeiro (ano) seguinte ao de sua 
publicação.

vAldemAR soARes

A reclamação dos profissionais da 
área da saúde com relação ao preço 
pago pelo governo federal aos servi-
ços prestados por eles via SUS (siste-
ma único de saúde) não é nova. Em 
todas as ocasiões onde tem a presen-
ça de alguma autoridade da área da 
esfera federal, os médicos principal-
mente aproveitam o momento para 
reivindicar uma melhoria na tabela 
paga pelo SUS. 

O vereador Wilton Dias (PTB) 
disse que os profissionais continuam 
prestando um serviço de qualidade à 
população, os que são credenciados 
pelos SUS, mas isso é devido ao jura-
mento que eles fizeram pela profissão 
para salvar vidas, mas pelo dinheiro 
não teria nenhum tipo de motivação. 
O vereador disse que a tabela do SUS 
não é atualizada a pelo menos 20 
anos, o que tem dificultado a aquisi-
ção de novos profissionais, o que pos-
sibilitaria uma melhora substancial da 
saúde da população. 

O vereador disse ainda que é pre-
ciso que se faça uma mobilização no 
congresso nacional, por parte dos de-
putados que militam na área da saú-
de; e voltou a afirmar que tem como 
objetivo principal lutar pela melhoria 
da tabela do SUS, uma vez que os pre-

Raimundo quer o fim das esmolas na 
cidade

Combater a mendicância, reti-
rando os pedintes das ruas e en-
caminhando-os para serviços de 
assistência, que lhe permitam fazer 
o caminho de volta a uma vida com 
dignidade. Essa é a proposta do vere-
ador Raimundo do INSS (PDT), que 
vem lutando há vários anos para que 

seja feito um trabalho social mais 
próximo dessas pessoas que vivem o 
dia todo nos sinais pelas principais 
ruas da cidade pedindo esmola. 

Raimundo afirmou que a secreta-
ria de Ação Social tem um secretario 
competente, que é o ex-vereador, 
Aurindo Ribeiro; e que é um pro-

fundo conhecedor dos problemas 
sociais da cidade e que tem convic-
ção que ele deverá fazer um estudo 
para ajudar essas pessoas a deixar a 
mendicância e resgatar a autoestima 
e dignidade. 

Segundo o vereador, ele teme 
muito pelo futuro das crianças que 

Parlamentar quer melhoria 
na tabela do SUS

ços pagos são irrisórios e não cobrem 
os gastos que os médicos e hospitais 
tem tido com os procedimentos da 
saúde. 

“Se não houver uma pressão por 
parte dos deputados, fica muito difícil 
qualquer tentativa de fazer o governo 
alterar essa tabela para poder corrigir 

as grandes distorções. Muitos médi-
cos e unidades de saúde não têm a 
menor vontade de ser credenciado 
pelo fato de não ter uma motivação 
financeira por parte do governo fede-
ral. Não se justifica o governo pagar o 
que pagam por uma consulta e mui-
to menos por outros procedimentos 

médicos especializados. Creio que 
chegou o momento da bancada da 
saúde mostrar o que anda de errado. 
Todos querem uma saúde de primei-
ra qualidade e nós também, mas por 
uma questão de justiça, é preciso que 
o bom profissional seja bem remune-
rado”, declarou.

ficam pedindo dinheiro nas ruas, 
cada vez mais novas, e em maior nú-
mero, sendo que a grande maioria 
tem casa, família e não consegue vi-
ver devido aos maus tratos a que são 
submetidos, devido o uso de bebida 
alcoólica e drogas pelos pais. 

Raimundo disse ainda que esse 
trabalho para retirar os pedintes das 
ruas já vem sendo feito em diversos 
municípios mineiros com grande su-
cesso, como é o caso de Uberlândia, 
onde o Ministério Público proibiu e 
considerou como infração de pedin-
tes e também em Poços de Caldas. 
“É preciso que a prefeitura faça uma 
divulgação de uma campanha para 
que as pessoas não deem dinheiro 
aos pedintes e que seja feito um pla-
no de restauração dessas pessoas. 
É preciso fazer abrigos adequados, 
criar cursos profissionalizantes para 
reciclar essas pessoas e fazer com 
que voltem a ser produtivas, quan-
do forem adultas e, com relação às 
crianças, deve ser feito um trabalho 
minucioso e fazer com que voltem às 
salas de aula e ao convívio familiar, e 
assim vamos tirar los da vida de cri-
mes no futuro”, finalizou. ( vs)
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Zé Reis libera verba para hospital 
Dilson Godinho

Reunião discute 
tratamento precoce 
em Montes Claros

Marcelo Freitas apoia aumento de valor 
do Bolsa Família

Lira reafirma que reforma tributária deverá ser 
fatiada para facilitar aprovação

GiRleno AlencAR

O deputado Zé Reis, do Pode-
mos, entregou na manhã de ontem 
(3) à direção da Fundação Hospita-
lar Dilson Godinho um protocolo 
de R$ 150 mil de suas emendas par-
lamentares, como forma de aliviar 
a situação do hospital ao enfrentar 
a crise financeira, por causa dos 
baixos valores pagos pelo Sistema 
Único de Saude. Ele foi recebido 
pelo diretor administrativo, Eder 
Tadeu Pinheiro Brandão, pelo su-
perintendente, Antônio Cezar dos 
Santos e; pelo diretor presidente 
da Fundação, Helder Leone Alves 
de Carvalho. Na solenidade, os di-
retores apresentaram ao deputado 

o novo tomógrafo adquirido e que 
ampliará ainda mais a prestação de 
serviços.

A diretoria agradeceu a libera-
ção da emenda, pois segundo o 
superintendente Antonio César 
dos Santos, desde quando iniciou 
a pandemia a rede hospitalar está 
enfrentando o sério problema 
do aumento excessivos do preço 
de alguns itens, algum oscilando 
de 500% a 1.000% de aumento e 
exigindo um esforço para pagar as 
despesas. O deputado Zé Reis sa-
lientou que esta era sua primeira 
contribuição financeira, em reco-
nhecimento ao que o Hospital Díl-
son Godinho já fez atendendo aos 
pacientes encaminhados pelo seu 

gabinete e ainda pela continuidade 
da parceria.

Na reunião o diretor Eder Ta-
deu propôs a retomada das nego-
ciações iniciadas com a Prefeitura 
de Januária em 2017 para a insta-
lação da nefrologia no Hospital de 
Januária, com 20 máquinas, para 
atender os pacientes de toda mi-
crorregião, evitando que se deslo-
quem para Montes Claros ou Bra-
sília de Minas. O Hospital Dílson 
Godinho lembra que essa mesma 
iniciativa foi instalada em Salinas, 
com sucesso e que em 2017 elabo-
rou todos os estudos para a nefro-
logia em Januária, inclusive conse-
guindo a aprovação nas comissões 
técnicas do SUS.
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Em reunião realizada na noite 
de sexta-feira (30/04), a Câmara 
Municipal de Montes Claros pro-
moveu um amplo debate sobre o 
acompanhamento e tratamento 
inicial da Covid-19 - o chamado 
Tratamento Precoce. A reunião foi 
proposta pelo vereador Gildeon 
Durães (PSL) e contou com a par-
ticipação presencial do presidente 
da Câmara, vereador Cláudio Rodri-
gues (Cidadania); da presidente da 
Comissão de Saúde, vereador Maria 
Helena (MDB), do vereador Wilton 
Dias (PTB) e da biomédica Carol 
Figueiredo; e de forma remota, do 
médico e deputado estadual Arlen 
Santiago, do superintendente da 

Santa Casa, Maurício Sérgio Souza e 
Silva; do médico Anderson Patrício 
(Otorrinocenter); do farmacêutico 
Luciano Guedes (Minas Brasil), do 
empresário Paulo César Santiago, 
além de médicos que atuam no 
atendimento a pacientes com Co-
vid-19 em Montes Claros.

Gildeon Durães explica que o 
objetivo da reunião foi debater so-
bre a oferta do tratamento inicial 
da Covid-19 e os mecanismos de 
acesso no sistema público de saú-
de. “Nossa proposta é discutir a 
possibilidade de criar uma Central 
de Apoio para atendimento a pa-
cientes na fase inicial da doença, 
assim como vem sendo feito, com 

sucesso, em outras cidades. Além 
de consultas presenciais e remotas, 
a Central dará apoio e orientação 
aos profissionais e fará o acompa-
nhamento diário dos pacientes”, 
esclarece.

Segundo o vereador, o objetivo 
da Central de Apoio é disponibili-
zar uma estrutura gratuita de pro-
fissionais da saúde para atender os 
pacientes com Covid-19 que não 
saibam a quem recorrer. Além de 
orientação, os pacientes com casos 
leves terão acesso a consultas mé-
dicas e acompanhamento diário. 
“Neste momento, muitas pessoas 
têm medo de procurar por uma 
consulta médica. E em alguns ca-

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) manifes-
tou apoio à proposta do Governo 
Federal que deverá elevar nos pró-
ximos meses a média do benefício 
que é pago pelo programa Bolsa 
Família de cerca de R$ 190 para 
R$ 250. O parlamentar afirma que 
essa proposta beneficiará milhares 
de famílias serão beneficiadas em 
todo país. “Apoiamos integralmen-
te essa proposta, que irá beneficiar 
milhares de famílias que passam 
por dificuldades em nosso país. 
Defendemos que cortes de recur-
sos sejam feitos de quem recebe 
supersalários e não das pessoas 
menos favorecidas”, declara Marce-
lo Freitas.

O valor do Bolsa Família está, 
em média, hoje em R$ 192,00 e 
o auxílio emergencial está em R$ 
250,00. De acordo com o deputa-
do, o Governo pretende pagar o 
mesmo valor do auxílio emergen-
cial para os beneficiários do Bolsa 
Família a partir dos meses de agos-
to e setembro desse ano. “Das 14,6 
milhões de famílias beneficiárias 
do Bolsa Família, 10 milhões opta-
ram por receber o auxílio emergen-
cial, que acaba sendo mais vantajo-
so. Sabemos que o valor é pouco 
diante de tantas necessidades que 
milhares de pessoas do país enfren-
tam, mas é maior que a média do 
Bolsa Família pago atualmente”, 
conclui Freitas.

AuXílio emeRGenciAl - O 
auxílio emergencial foi renovado 
em 2021, de abril a julho. O bene-
fício varia de acordo com a com-
posição da família. As parcelas vão 
de R$ 150 a R$ 375 por mês. No 
ano passado, foram cinco parcelas 
de R$ 600 e quatro de R$ 300. Os 
desembolsos dobravam para mães 
chefes de família. Foram gastos R$ 
293 bilhões para atender 67,9 mi-
lhões de pessoas.

Em abril, o governo começou a 
pagar quatro parcelas de R$ 150, R$ 
250 ou R$ 375. O valor depende do 
tamanho da família. O governo pre-
vê um gasto de R$ 44 bilhões para 
atender 45,6 milhões de pessoas. 
(GISSELE NIZA – Colaboradora)

O presidente da Câmara dos De-
putados, Arthur Lira (PP-AL), voltou 
a defender o fatiamento da reforma 

tributária para facilitar sua aprova-
ção. Segundo Lira, a ideia é que os 
parlamentares comecem a votar os 

sos, mesmo após a consulta, muitas 
pessoas continuam sem acompa-
nhamento da evolução da doença. 
A ideia da Central de Apoio é jus-
tamente para atendimento a essas 
pessoas”, explica.

Em sua participação, Arlen San-
tiago destacou a importância do 
tratamento inicial para acompanhar 
a evolução da doença. “Todos os 
sintomas gripais deveriam ser tra-
tados logo no início de forma que 
os casos que se confirmarem como 
Covid possam ser acompanhados e 
tratados, ajudando a reduzir o avan-
ço da doença para estágio grave”, 
recomendou. 

Maurício Sérgio, superinten-
dente da Santa Casa, fez um alerta 
sobre o aumento dos preços dos 
medicamentos e insumos, além da 
falta de fornecimento no mercado. 
“A saúde e a economia precisam ca-
minhar juntos, e a Câmara pode dar 
uma contribuição significativa ao 

abrir o debate para o levantamento 
da demanda e a redefinição da por-
ta de entrada”.

O médico Anderson Patrício des-
tacou a importância do tratamento 
inicial com responsabilidade, sem 
ideologia. “Sem acompanhamento, 
muitas vezes o paciente passa da 
fase inicial para a grave, sem ter 
tido a oportunidade do tratamento 
e com risco de chegar à unidade 
de saúde já com a necessidade de 
internação ou intubação. Por isso, 
é importante que os pacientes te-
nham acesso a esse acompanha-
mento e que os profissionais este-
jam devidamente treinados para 
adotar a propedêutica adequada”, 
explicou.

O farmacêutico Luciano Guedes 
ressaltou a necessidade de orientar 
e encorajar os médicos a adotarem 
o tratamento inicial. Já o médico 
Marco Nalin destacou a necessida-
de de empatia como princípio bási-

co no atendimento ao paciente com 
Covid. “As pessoas estão nervosas, 
depressivas, e além de medicação 
precisam de apoio psicológico para 
vencer o medo”, completou.

Ao encerrar a reunião, como 
encaminhamento, o presidente 
Cláudio Rodrigues colocou a Casa 
Legislativa à disposição, através da 
Comissão de Saúde, para levar ao 
Executivo municipal as propostas 
em debate. “O Município já dis-
ponibiliza o tratamento inicial e o 
acompanhamento psicológico em 
algumas unidades de saúde, mas 
precisa melhorar a divulgação para 
que as pessoas saibam como ter 
acesso. Então, nossa sugestão é que 
seja criado um grupo de trabalho e, 
junto com a Comissão de Saúde, as 
ideias discutidas hoje possam ser 
levadas ao prefeito, para dar maior 
eficiência e efetividade ao tratamen-
to inicial dos pacientes com Covid”, 
concluiu. (GA)

temas mais simples e consensuais da 
reforma e deixem os temas mais com-
plexos para serem debatidos ampla-
mente ao longo do ano. Ele concedeu 
entrevista ao programa Canal Livre, da 
Rede Bandeirantes, no domingo (2).

Para Arthur Lira, a reforma tri-
butária é essencial para o País voltar 
a crescer, pois a legislação atual, na 
avaliação do presidente, prejudica 
o crescimento econômico pela falta 
de segurança jurídica para garantir o 
investimento. Lira afirmou que está 
otimista em relação à aprovação da 
proposta.

“Quando digo que sou otimista, 
eu sei que todos os temas são difíceis, 
mas ela é absolutamente necessária. 

O País não pode continuar mais com 
essa dúvida sobre o pagamento dos 
impostos, não podemos admitir que 
a Receita faça 1900 regulamentações 
em cima daquilo que o Congresso faz. 
Está em discussão no STF uma causa 
tributária de mais R$ 200 bilhões. A 
legislação precisa de uma atualização, 
a nossa legislação tributária faliu, está 
prejudicando o desenvolvimento do 
nosso País”, criticou.

Lira destacou que uma das pos-
sibilidades seria a votação do texto 
que institui a Contribuição Social so-
bre Operações com Bens e Serviços 
(CBS). Essa proposta faz parte da re-
forma tributária que foi encaminhada 
pelo governo em julho do ano passa-

do e substitui o PIS/Pasep e a Cofins 
(PL 3887/20).

Por se tratar de um projeto de lei, 
necessitaria apenas de maioria sim-
ples para ser aprovado.

imPosto diGitAl
Por outro lado, o presidente afir-

mou que a possibilidade da inclusão 
de um imposto digital, o que muitos 
críticos apontam como a retomada 
da CPMF, é um tema complexo e, por 
essa razão, é necessário ampliar o de-
bate.

“Se você chama de CPMF, você já 
assassina a discussão. É um imposto 
digital e não podemos comparar com 
a CPMF de 20 anos atrás. Você tem 

que ter um imposto digital se quiser 
ser mais expansivo, mas é uma dis-
cussão mais ampla. Agora, se tiver um 
destino específico, você já apazigua 
um pouco, mas vai ser uma discussão 
no seu tempo”, destacou.

Lira disse ainda que não se pode 
incluir os setores mais prejudicados 
na pandemia neste primeiro momen-
to da reforma. Para ele, é importante 
consensuar os temas para dar celeri-
dade no texto.

“Não tenho compromisso de mé-
rito de votar, mas temos o compro-
misso de pautar e trazer o tema para 
uma discussão de maneira bem ampla 
e democrática”, disse Lira. (Agência 
Câmara)

Lira: "Nossa legislação tributária faliu"
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Sebrae orienta 
comerciante a 
não vender do 
jeito velho

Conselho do Idoso define edital para 
eleição de seus membros

Caged aponta saldo de 1.118 vagas em Moc no 
primeiro bimestre de 2021

GiRleno AlencAR

Será realizada hoje (4), a par-
tir das 20h30, a palestra “Pare de 
vender do jeito velho”, em Montes 
Claros e região, pela plataforma We-
binar. Com a proximidade do Dia 

das Mães, uma das melhores datas 
para o comércio, onde enfatia que 
o empreendedor esteja preparado 
para oferecer um bom atendimento 
aos clientes, que será um diferen-
cial para concretizar as vendas para 
o Dia das Mães. As vagas são limita-

das e as inscrições podem ser feitas 
pelo Sympla.  

Realizada pelo Sebrae Minas, em 
parceria com Associação Comercial 
e Industrial (ACI), Câmara de Di-
rigentes Lojistas (CDL) e Montes 
Claros Shopping, a palestra será mi-

nistrada por Fred Rocha, premiado 
como Melhor Profissional de Marke-
ting Digital da Associação Brasileira 
de Comércio Eletrônico (Abcomm) 
e eleito o melhor palestrante em 
vendas para o varejo em 2017. Uti-
lizando uma metodologia própria 

e prática, Fred Rocha vai mostrar 
que o mundo mudou e, por isso, é 
preciso mudar também a forma de 
vender. “Estamos em um momento 
oportuno para falar sobre vendas, 
já que a pandemia trouxe muitos 
prejuízos, principalmente aos pe-

quenos negócios. A palestra trará 
informações importantes para que 
os empresários se adaptem a este 
novo cenário e reinventem as for-
mas de realizar as vendas”, ressalta 
a analista do Sebrae Minas Hebbe 
Mendes.
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O Conselho Municipal dos Di-
reitos da Mulher definiu as regras 
para a eleição das organizações da 
sociedade civil de Montes Claros, 
que integrarão o Conselho, em 
pleito marcado para o dia 25 de 
maio de 2021, de 8h as 11h, na sala 
de reuniões da Casa da Cidadania, 
localizada na praça Raul Soares, s/
nº – Centro nesta cidade. A elei-
ção seguirá todos os protocolos e 
recomendações contra a Covid-19 
– sendo obrigatório o uso de más-
cara, a utilização de álcool em gel 
e distanciamento entre as pessoas 

presentes no recinto. O processo 
eletivo será regido por este instru-
mento, visando o preenchimento 
de 10 vagas para os representantes 
da sociedade civil e seus respecti-
vos suplentes.

O processo eletivo será compos-
to de duas etapas: uma fase inicial 
de inscrição e a fase final destina-
da à realização propriamente dita 
da eleição, mediante a votação de 
todas as representatividades inscri-
tas. O presente edital será publica-
do no site da Prefeitura Municipal 
de Montes Claros - PMMC e afixa-

Os dados do Cadastro Geral 
de Empregados e Desempregados 
(Caged) do Ministério da Econo-
mia identificaram dados animado-
res em relação à criação de postos 
de trabalho em Montes Claros, 
nos dois primeiros meses de 2021. 
É pertinente ressaltar que o Caged 

representa uma ferramenta im-
portante, uma vez que auxilia na 
criação das políticas públicas dos 
governos estaduais e municipais 
relacionadas à capacitação de tra-
balhadores e auxílios sociais.

Assim, mesmo com as adversi-
dades propiciadas pela pandemia 

de Covid-19, as empresas insta-
ladas em Montes Claros foram 
responsáveis pela contratação de 
6.167 trabalhadores com carteira 
assinada e direitos trabalhistas 
assegurados, entre janeiro e fe-
vereiro de 2021. Uma vez que as 
demissões, no mesmo período, 

alcançaram 5.049 profissionais, o 
resultado foi um saldo positivo de 
1.118 postos de trabalho. 

No primeiro bimestre do ano 
passado, para se ter uma ideia, os 
números do CAGED identificaram 
4.632 admissões e 4.729 desliga-
mentos, o que corresponde a um 

saldo negativo de 97 vagas.
Em janeiro de 2020, foram 

2.262 contratações e 2.163 demis-
sões (saldo de 99). Já em janeiro 
deste ano, foram 2.990 admissões 
e 2.182 desligamentos (saldo de 
808). Em fevereiro do ano pas-
sado, haviam sido 2.299 contra-

tações e 2.538 demissões (saldo 
negativo de 239 vagas). Em 2021, 
no mês de fevereiro, em Montes 
Claros, houve 3.120 admissões e 
2.757 demissões, o que resultou 
em um saldo positivo de 363 va-
gas. (ATTILIO FAGGI – Colabora-
dor)

Fred Rocha

do em mural na parte externa da 
PMMC, da Secretaria de Municipal 
de Desenvolvimento Social e Casa 
da Cidadania. Os integrantes elei-
tos que representarão a sociedade 
civil exercerão mandato de dois 
anos, admitindo-se uma recondu-
ção. Será responsável pela opera-
cionalização do processo de esco-
lha a Comissão Eleitoral designada 
em reunião virtual ordinária do 
CMDM realizada em 3 de março de 
2021, de caráter temporário, a qual 
pode contar com a colaboração de 
outras conselheiras e da Secretária 
Executiva do CMDM. Membros da 
Comissão Eleitoral: Maísa Rodri-
gues da Silva Sandra Maria da Silva 
Lindinalva Fernandes de Araújo

Compete à comissão eleitoral 
conduzir o processo democrático 
de escolha; adotar todas as provi-
dências necessárias para realiza-
ção da escolha das conselheiras; 
1.7.3- Receber, processar e julgar 
impugnações e recursos; publicar 
o resultado do processo de escolha 
das conselheiras.  Poderão concor-
rer à eleição para compor o Con-
selho Municipal dos Direitos da 
Mulher – CMDM - MOC as seguin-
tes representatividades que serão 
eleitas entre seus pares, sendo que 

cada candidata eleitor votará so-
mente nas (os) representantes de 
seu próprio segmento, de acordo 
com os seguintes números de va-
gas: uma de titular e um suplente 
de Entidade Assistência Social com 
atividades voltadas para o atendi-
mento à mulher.

As outras Representantes da 
Sociedade Civil Organizada serão 
escolhidas entre as entidades cons-
tituídas há pelo menos dois anos 
que prestem atendimento direto a 
mulher, ou que incluam em seus 
fins institucionais a defesa dos 
interesses e direitos das Organiza-
ções, Entidades, ou para mulheres, 
que estejam devidamente registra-
das no Conselho Municipal dos Di-
reitos da Mulher – CMDM – MOC. 
2.3 - As entidades e organizações 
ou representantes dos segmentos 
que compõem a sociedade civil 
eleitas serão representadas por 
conselheiras vinculadas e indica-
das por estas, podendo a conse-
lheira, ser substituída a qualquer 
tempo sem prejuízo da represen-
tatividade das entidades e organi-
zações; 2.4 - Cada membro poderá 
representar somente um órgão ou 
entidade; 2.5 - Quando na socieda-
de civil houver vacância, admitir-

se-á, publicação de um novo edital 
para preenchimento das vagas re-
manescentes, observando-se ainda 
o disposto no artigo 9º parágrafo 
6º da Lei Municipal 2479/97 alte-
rada pela Lei Municipal 4.923/16; 
2.6 - Cada titular do Conselho 
Municipal dos Direitos da Mulher 
– CMDM - MOC terá um suplente 
oriundo da mesma categoria re-
presentativa. 3 - Dos documentos 
para inscrição dos candidatos: 
3.1 - Os documentos necessários 
para inscrição são: a) cópia de 
documento válido com foto con-
tendo RG e CPF, título eleitoral e 
comprovação de estar em dia com 
suas obrigações eleitorais; b) cópia 
de comprovante de residência; c) 
comprovante de constituição ju-
rídica ou social compatível com 
a descrição do segmento a repre-
sentar, nos termos da lei municipal 
2479/97 alterada pela lei munici-
pal 4.923/16, em funcionamento 
de no mínimo um ano; d) ficha 
devidamente preenchida e assina-
da pelo responsável do segmento 
representado e entregue na sala 
do Conselho Municipal dos Direi-
tos da Mulher – CMDM – MOC, 
localizada à Praça Raul Soares s/
nº – Centro – Montes Claros. 3.2 

- São requisitos para os candida-
tos: a) ter mais de 18 anos; b) ser 
residente no município por tempo 
superior a dois anos. 3.3 - Como 
medida de segurança contra a Co-
vid-19, toda a documentação refe-
rente às inscrições dos candidatos 
deverão ser escaneadas e enviadas 
para o e-mail do CMDM conselho-
damulhermoc@gmail.com a partir 
do dia 1º de maio de 2021 e en-
cerramento no dia 10 de maio de 
2021, a Secretária Executiva ficará 
encarregada de receber, conferir e 
encaminhar aviso de recebimento 
da documentação para institui-
ções. Parágrafo Único: Todas as 
instituições que enviarem a docu-
mentação referente às inscrições 
de seus respectivos candidatos, 
receberão e-mail comprovando o 
recebimento da documentação, e/
ou aviso sobre qualquer proble-
ma com os documentos enviados. 
4 - Das eleições: 4.1 - Encerrado o 
prazo de inscrições no dia 10 de 
maio de 2021, a Comissão Eleitoral 
emitirá a lista dos candidatos aptos 
para participarem do pleito que 
será afixada no quadro de aviso da 
Casa da Cidadania; bem como será 
enviada por e-mail a todas as insti-
tuições participantes. (GA)
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Berizal confirma a sua participação entre 
os entes do Cimams

Inscrições para seleção 
do Aeromédico estão 
abertas

Verba para pesquisa de vacina nacional é 
prioridade, diz secretário

GiRleno AlencAR

Em uma reunião promovida pelo 
deputado estadual Arlen Santiago, 
os prefeitos de Grão Mogol, Padre 
Carvalho, Fruta de Leite, Josenó-
polis, Salinas, Rio Pardo de Minas e 
Cristália se reuniram, na quarta-feira 
(28), decidiram solicitar um encon-
tro com o governador Romeu Zema 
e pedir apoio do governo estadual 
para fortalecer a infraestrutura dos 
municípios para receber o projeto 
Bloco 8 da Sul Americana de Metais 
(SAM). O empreendimento tem o 
apoio dos gestores municipais e é 
visto, atualmente, como a principal 
alavanca para o desenvolvimento do 
Norte de Minas, já que prevê inves-
timentos de 2,1 bilhões de dólares 
para extração e beneficiamento de 
minério de ferro.

De acordo com Santiago, o obje-
tivo da reunião foi promover o tra-
balho conjunto dos municípios, de 
forma que se organizem e possam 
se preparar para os benefícios do 
projeto. “Este é um projeto priori-
tário para o governo do estado, por 
isso sugiro aos prefeitos que façam 
um documento unificado com su-

gestões a serem tomadas, que este 
documento formalize o apoio ao 
empreendimento”, disse o parla-
mentar.

O deputado completou que o 
documento deve ser encaminhado 
ao diretor-geral do Idene, Nilson 
Borges, e ao secretário de Estado 
de Desenvolvimento Econômico, 
Fernando Passalio, que têm acom-
panhado de perto o projeto Bloco 8.

O prefeito de Padre Carvalho e 
presidente da Associação dos Mu-
nicípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), José Nilson Bispo de Sá 
(Nilsinho), lembrou a importância 
do empreendimento para a região e 
a necessidade de os municípios esta-
rem preparados. “Estamos diante de 
um dos maiores investimentos de 
toda história da nossa região. Temos 
que nos preparar, antecipar nossos 
projetos regionais para que quando 
a SAM começar a operar possamos 
ter uma estrutura já montada. Este 
empreendimento será a redenção 
dos nossos municípios, vai ofertar 
os milhares de empregos que tanto 
necessitamos”, disse Nilsinho.

O CEO da SAM, Jin Yongshi, agra-
deceu o apoio dos prefeitos e rea-

firmou o compromisso da empresa 
com o desenvolvimento da região. 
O executivo enfatizou que a empre-
sa aguarda a obtenção da Licença 
Prévia para que possa começar vá-
rias iniciativas voltadas, inclusive, 
para a formação de mão de obra 
local, já que o empreendimento vai 
movimentar não só o setor minerá-
rio, mas aquecer a economia como 
um todo e gerar também muitos 
empregos indiretos. O executivo ci-
tou as dificuldades e atrasos que o 
processo de licenciamento do pro-
jeto vem enfrentado. “É fundamen-
tal que tenhamos celeridade para 
que o projeto possa se desenvolver 
e tornar o sonho comum do norte 
de Minas de mais desenvolvido em 
uma realidade”, afirmou.

cAmPAnhA #euAPoio
O Projeto Bloco 8 significará o 

aproveitamento inédito de minério 
de ferro de baixo teor no mercado 
brasileiro além de contribuir forte-
mente para o desenvolvimento de 
uma das regiões com os menores 
IDHs do Estado de Minas. Em fun-
ção disso, e pelas soluções sociais, 
técnicas e ambientais que ele traz, 

Prefeitos do NM se reúnem para pedir 
apoio do Estado para receber projeto

DIVULGAÇAO 

D
IV

UL
GA

ÇÃ
O

D
IVULGAÇÃO

/ SAM
U

ED
U 

AN
D

RA
D

E/
 M

IN
IS

TE
RI

O
 D

A 
EC

O
N

O
M

IA

Na manhã de quinta-feira 
(29/04), o município de Berizal, 
confirmou a sua participação en-
tre os entes participantes do Con-
sórcio Intermunicipal Multifina-
litário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams). O prefeito João Carlos 
Lucas Lopes formalizou o seu in-
gresso ao Consórcio, assinando a 
ficha de filiação, durante o evento 
em que foram entregues oito Aca-
demias de Saúde, e que contou 
com as participações do deputado 
federal Marcelo Álvaro Antônio, e 
do deputado estadual Professor 
Irineu.

Emancipado em 25 de dezem-
bro de 1995, o município de Be-

rizal, de acordo com último censo 
do IBGE, possui uma população 
estimada de 4.370 habitantes e 
está localizado na microrregião do 
Alto Rio Pardo, distante 327 km de 
Montes Claros, e 749 km da capital 
Belo Horizonte.

Com as recentes filiações, nos 
últimos três meses, o Cimams vai 
se consolidando a cada dia como o 
maior consórcio estadual de muni-
cípios do Estado, o que fortalece o 
reconhecimento e a credibilidade 
da instituição.

O presidente do Cimams, Val-
mir Morais de Sá, prefeito de Patis, 
disse que continua firme no seu 
projeto de atuar na busca de trazer 

mais municípios para o Consórcio. 
Pelo ritmo das filiações, acredita 
que a sua meta de alcançar os 100 
consorciados, deve acontecer nos 
seus 180 dias de gestão à frente da 
entidade.

“Nossa meta é fazer com que 
os municípios das duas regiões do 
Estado, Norte de Minas e Vale do 
Jequitinhonha sejam mais ouvidos 
e que tenham um atendimento 
diferenciado das esferas estadual 
e federal. Isolados, nossa voz não 
é ouvida, mas unidos nos fazemos 
ouvir e nos tornamos cada vez mais 
fortes”, assinalou o dirigente do Ci-
mams. (ARTHUR JUNIOR – Colabo-
rador)

O Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Rede de Urgência do 
Norte de Minas (Cisrun) está com 
inscrições abertas para o “Processo 
Interno de Credenciamento para 
Formação de Cadastro de Reserva 
dos Ocupantes das Funções Gra-
tificadas do Serviço Aeromédico”. 
Estão sendo disponibilizadas 10 
vagas para médicos e 10 vagas para 

enfermeiros que atuam no setor 
operacional do SAMU Macro Norte 
para compor a equipe do Suporte 
Aéreo Avançado de Vida (SAAV ).

A análise curricular classificará 
em ordem de pontuação 10 enfer-
meiros e 10 médicos para a entre-
vista e, após o resultado, haverá a 
convocação dos profissionais para 
o curso de Adaptação ao Serviço 

Aeromédico (ASA), que será desen-
volvido pela 3º Companhia Espe-
cial de Operações Aéreas – CEOA, 
e para o curso Suporte Avançado 
de Vida que será ministrado pelo 
Núcleo de Educação Permanente.

Para a inscrição, o candida-
to deverá fazer a doação de um 
pacote de fralda geriátrica, que 
deverá ser entregue no dia da 

O secretário especial de Fazenda 
do Ministério da Economia, Waldery 
Rodrigues, disse ontem (3) que a re-
composição da verba para o financia-
mento de pesquisas da Versamune, 
vacina brasileira contra a Covid-19 
anunciada pelo ministro da Ciência e 
Tecnologia, Marcos Pontes, está entre 

as prioridades do governo federal.
“Já está em estudo quais proce-

dimentos para recomposição dessa 
dotação [da vacina brasileira]. É um 
assunto prioritário na agenda, vai ser 
discutido. Não posso antecipar, mas 
afirmo que esse é um assunto prioritá-
rio, estará na Junta de Execução Orça-

tem grande apoio local e regional. 
Desde o último mês de março, vá-
rios setores da sociedade da região 
norte, onde será instalado o empre-
endimento, tem manifestado seu 
apoio ao projeto Bloco 8, por meio 
da campanha #EuApoio. 

Gizelle Andrade, diretora de 
Relacionamento e Meio Ambiente 

da SAM, explica que o objetivo é 
dar voz aquelas pessoas que tanto 
acompanham, acreditam no proje-
to, querem que ele aconteça e, prin-
cipalmente, para continuar levando 
informações corretas para as pesso-
as. “É emocionante ver as pessoas 
das comunidades locais partilhando 
do mesmo sonho conosco e se en-

gajando para que ele vire realidade”, 
avalia. Um dos participantes da cam-
panha #EuApoio, Décio Oliveira 
Júnior, morador do Vale das Cance-
las, afirma que “o projeto vai trazer 
mais desenvolvimento para a nossa 
região levando em consideração os 
direitos culturais, ambientais e eco-
nômicos da população”.

O serviço visa reduzir o tempo do socorro em casos de urgência e emergência

Declaração foi dada na Comissão Temporária da Covid-19 no 
Senado

mentária [composta pelo Ministério da 
Economia e pela Casa Civil]. Existem 
pelo menos três alternativas para se-
rem desenhadas”, adiantou Waldery, 
ao participar da Comissão Temporária 
da Covid-19 do Senado.

Quase R$ 30 bilhões que seriam 
destinados à pesquisa do imunizante 
apoiado pelo Ministério da Ciência, 
Tecnologia e Inovações foram alvo de 
vetos presidenciais e contingencia-
mento. Segundo o governo, as medi-
das foram necessárias para ajustar a 
peça orçamentária de 2021. Aos sena-
dores, Waldery garantiu que à época 
que o veto presidencial, o corte adicio-
nal de recursos para a vacina brasileira 
não estava “explícito”.

vAcinAção
O secretário especial de Fazenda 

disse que o processo de vacinação em 
massa é prioridade tanto para a saúde 

coletiva como para a economia. “É um 
ponto importante para um bom de-
senho e solução para vacina própria. 
Ponto que não podemos prescindir no 
curto e médio prazos. A austeridade 
fiscal é importante, mas não é mais im-
portante do que cuidar da saúde dos 
necessitados”.

AuXílios
Ao fazer um balanço dos investi-

mentos para socorrer a população 
mais vulnerável e os micro e pequenos 
empresários, o secretário destacou 
que além dos R$ 44 bilhões para o 
auxílio emergencial neste ano, a área 
econômica também estuda o retorno 
do Programa de Manutenção do Em-
prego (Bem) e do  Programa Nacional 
de Apoio às Microempresas e Empre-
sas de Pequeno Porte, o Pronampe. “A 
tomada de decisão nossa será feita nes-
se equilíbrio entre o impacto sanitário 

e impacto econômico, tendo como 
prioridade a saúde sem descuidar da 
fortaleza econômica para que tenha-
mos condições de responder desafios 
a frente que podem surgir na sequên-
cia da pandemia”, ressaltou.

Os gastos extraordinários de com-
bate aos efeitos da Covid-19 no empre-
go, renda e no auxílio aos vulneráveis 
caiu fortemente em 2021. Este ano, 
estão previstos, até o momento, R$ 
103 bilhões. Em 2020 foram R$ 524 
bilhões.

Último comPRomisso
De saída do cargo, o secretário Wal-

dery Rodrigues disse que a audiência 
hoje no Senado seria seu último com-
promisso público no posto. Desde se-
tembro passado, quando o presidente 
da República, Jair Bolsonaro, disse que 
daria “cartão vermelho” ao secretário 
por conta de estudos para criação de 

um programa de renda básica que tira-
ria recursos de aposentadorias, a saída 
do secretário era esperada. 

Rodrigues, no entanto, fez questão 
de deixar claro que a saída dele da 
função foi pedida por ele mesmo. “Eu 
conversei com o ministro [da Econo-
mia] Paulo Guedes em dezembro do 
ano passado, com uma questão extre-
mamente pessoal haveria uma possibi-
lidade de eu sair da Secretaria Especial 
de Fazenda. Foi um pedido pessoal”, 
garantiu. 

Em relação ao convite de Paulo 
Guedes para que ele permaneça na 
pasta como assessor especial, Waldery 
disse apenas que está conversando 
com o ministro. “O jogo continua, a 
equipe da economia é forte e bem for-
matada”, disse.

A vaga será ocupada por Bruno 
Funchal, secretário do Tesouro Nacio-
nal. (Agência Brasil)

entrevista. A inscrição deve ser 
feita, até amanhã (5), através do 

link (https://docs.google.com/for-
ms/d/e/1FAIpQLSfDwepJDiG1Cq-

DYReUh25CnmH49PH5h2uiyBM-
BlZhDPoA71hA/viewform).
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NM recebe nova remessa de 35,7 mil 
doses de vacinas contra a Covid-19

Moc implanta tratamento 
fiterápico para pacientes do SUS
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GiRleno AlencAR

Nesta terça-feira (4), as uni-
dades regionais da Secretaria de 
Estado da Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) vão entregar aos 86 mu-
nicípios da região ampliada de saú-
de do Norte de Minas nova remessa 
de 35.770 doses de vacinas contra 
a Covid-19, doença causada pelo 
novo coronavírus. A carga de imu-
nizantes chegou em Montes Claros 
nesta segunda-feira (3), em avião 
do Corpo de Bombeiros. É destina-
da à aplicação da primeira dose em 
38% dos profissionais das forças de 
segurança e salvamento e, em ido-
sos com idade entre 60 a 69 anos, o 
que possibilitará atingir 80% desse 
público alvo.

Para 54 municípios que inte-
gram a área de atuação da Supe-
rintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros (SRS) serão re-
passadas 24.160 doses de vacinas 
CoronaVac e da AstraZeneca/Uni-
versidade de Oxford. Outras 8.280 
doses de vacinas serão entregues 

a 25 municípios jurisdicionados 
à Gerência Regional de Saúde de 
Januária. Por outro lado, sete mu-
nicípios que integram a GRS de 
Pirapora vão receber 3.330 doses 
de vacinas. Com a nova remessa, o 
Norte de Minas soma o recebimen-
to de 494.316 doses de vacinas.

“É importante que as secretarias 
municipais de saúde sigam o cro-
nograma de aplicação das vacinas 
definido em notas técnicas publi-
cadas pelo Ministério da Saúde. 
O objetivo é garantir a cobertura 
do esquema vacinal no tempo re-
comendado de cada imunizante: 
quatro semanas para a vacina Co-
ronaVac e 12 semanas para as doses 
da AstraZeneca/Universidade de 
Oxford”, ressalta a coordenadora 
de vigilância em saúde da Supe-
rintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros, Agna Soares da 
Silva Menezes.

vAcinÔmetRo
Até a manhã de ontem (3), da-

dos contabilizados pela SES-MG 

pela plataforma informatizada vaci-
nômetro, revelam que o Norte de 
Minas já tem 106.296 pessoas que 
já tomaram a segunda dose da va-
cina contra a Covid-19 e, com isso, 
completaram o esquema vacinal. 
Outras 245.375 pessoas tomaram a 
primeira dose do imunizante.

Em todo o Estado mais de 3,38 
milhões pessoas já tomaram a pri-
meira dose de vacina contra a Co-
vid e mais de 1,62 milhão pessoas 
completaram o esquema vacinal.

GRiPe
Junto com as vacinas contra a 

Covid-19, nesta terça-feira a Supe-
rintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros também vai entregar 
a 54 municípios a quarta remessa 
de vacinas contra a gripe Influenza. 
Ao todo são 24.530 doses.

Até o dia 10 de maio a priorida-
de da Campanha Nacional de Vaci-
nação contra a Gripe é imunizar, 
no Norte de Minas, 200.667 crian-
ças com idade entre seis meses a 
menores de cinco anos; gestantes; 

Através do vereador Aldair Fa-
gundes (Cidadania), o município de 
Montes Claros está implantando um 
horto com pelo menos 40 tipos de 
ervas medicinais. Além dos medica-
mentos ofertados em farmácias, uma 
alternativa para o tratamento de di-

versas doenças são os remédios fito-
terápicos alcançados de plantas medi-
cinais, onde utiliza-se exclusivamente 
derivado de vegetais tais como, suco, 
cera, exsudato, óleo, extrato e tintura. 
Definidos pela Anvisa como remédios 
derivados e reproduzidos a partir de 

puérperas; trabalhadores da saúde 
e indígenas. Do total desse públi-
co alvo,12.577 pessoas residem na 
área de abrangência da Superinten-

dência Regional de Saúde de Mon-
tes Claros.

Com a distribuição da quarta re-
messa de vacinas contra a gripe, os 

municípios que integram a área de 
atuação da SRS de Montes Claros 
vão contabilizar o recebimento de 
117.320 doses de imunizantes.

O momento em que as vacinas eram descarregadas no aeroporto de Montes Claros

vegetais ou plantas considerados 
medicinais, os fitoterápicos passam 
pelos mesmos controles e estudos 
clínicos que outros medicamentos 
tradicionais, o que define sua eficácia 
e segurança para o uso humano.

Segundo o vereador Aldair, a ideia 
de instalar um horto no município, 
partiu de audiência pública realizada 
pela Câmara de Montes Claros, onde 
médicos, enfermeiros e terapeutas 
holísticos apontaram a eficácia da 
inclusão das Práticas Integrativas e 

Complementares (PIC), já adotadas 
pelo Sistema Único de Saúde. “O tra-
tamento ajuda a combater doenças 
infecciosas, disfunções metabólicas, 
alergias e ainda distúrbios psicológi-
cos. Entre muitas outras indicações, a 
fitoterapia é recomendada de recém-
nascidos a idoso. Através do ante-
projeto, o prefeito Humberto Souto 
(Cidadania) autorizou a destinação 
de cerca de R$ 300 mil, para a cons-
trução dessa importante rede de cui-
dados”, pontua o pralamentar.

A Farma Verde está sendo instala-
da no bairro Vila Atlântida onde serão 
realizadas as etapas de cultivo até a 
produção de medicamentos fitoterá-
picos. A área escolhida conta com pré-
dio que está sendo reformado para o 
plantio até o preparo e distribuição 
a população das ervas medicinais. O 
projeto contará com duas equipes da 
saúde da família que antes atuavam 
em prédios alugados. De acordo com 
a coordenadora da Farma Verde, Eu-
rislene Moreira, os produtos estarão 

disponíveis em todas as farmácias das 
unidades de saúde e policlínica do 
município, onde serão dispensados 
mediante prescrição e acompanha-
mento dos profissionais de saúde.

 “O estabelecimento realizará tam-
bém ações educativas como visitas 
guiadas e oficinas sobre cultivo e uso 
de plantas medicinais”, afirma a coor-
denadora que também é farmacêuti-
ca especialista em manejo, cultivo e 
manipulação de plantas medicinais. 
(GA)
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8 SeguRança pública

Homens são presos com arma escondida 
dentro de veículo, em Taiobeiras

PREVENÇÃO A HOMICÍDIOS

Homem que assassinou enteada e atirou 
na esposa é encontrado morto

PM e Guarda Municipal 
encerram festa na zona 
rural

Homem é assassinado com 
um tiro na cabeça em Moc

Na madrugada dessa 
segunda-feira (3), a Polícia 
Militar e a Guarda Municipal 
encerraram um baile funk 
na zona rural de Montes 
Claros. Cerca de 50 pessoas 
participavam da festa que 
era realizada na Comunidade 
de Campos Elíseos. A PM e a 
Guarda Municipal chegaram ao 
local após denúncias.

Segundo o comandante 
da Guarda, Wagner Lopes 
Queiroz, o responsável 
pelo evento foi conduzido 
à delegacia onde assinou 
um Termo Circunstanciado 
de Ocorrência (TCO) e foi 
multado em R$9.160. Quatro 
convidados foram autuados 
em R$485. “As pessoas 
estavam aglomeradas na festa 
e enquanto o proprietário 

e esses quatro convidados 
eram identificados, o restante 
conseguiu fugir do local”.

Um dos convidados, de 
31 anos, também acabou 
sendo preso porque estava 
com uma pistola 9 mm com 
onze cartuchos. Segundo a 
Polícia Militar, ele apresentou 
um registro que dava direito 
à posse e não poderia estar 
com a arma no local. Essa foi 
a segunda festa interrompida 
pelas autoridades no final de 
semana, em Montes Claros. O 
outro evento com 200 pessoas 
era realizado em um sítio 
próximo à saída de Pirapora. 
A PM e a Guarda Municipal 
interromperam a festa na 
madrugada de domingo e duas 
pessoas foram autuadas em 
R$9.160.

O corpo do homem que atirou 
contra a esposa e matou a enteada 
foi encontrado pela Polícia 
Militar. O crime aconteceu no 
último domingo (2), em Coração 
de Jesus. Segundo as informações 
do tenente Auro César, o homem 
foi encontrado pendurado em 
uma árvore, após informações 
fornecidas por uma testemunha 
na manhã desta segunda-feira (3). 
“Ontem após o fato, nesta estrada 
que dá acesso à cidade de Ibiaí, 
ele teria solicitado a essa pessoa 
uma corda emprestada para que 
fizesse o reboque do carro que 
estava com defeito mecânico”.

A partir disso, a PM, que 

já considerava que o homem 
pudesse ter se matado, fez buscas 
perto de onde o veículo estava 
e ele foi localizado. A perícia 
da Polícia Civil foi acionada e 
encaminhou o corpo ao Posto 
Médico Legal de Montes Claros. 
“Após o surgimento dessa 
ocorrência, na data de ontem, a 
Polícia Militar não mediu esforços 
com toda a equipe disponível na 
tentativa de localizar e prender 
o autor dessa tentativa e do 
homicídio aqui na cidade de 
Coração de Jesus. Uma ocorrência 
que trouxe bastante comoção à 
pequena comunidade”, completa 
o tenente.

De acordo com as informações 
levantadas pela PM, o crime teve 
motivação passional.

“Esse indivíduo, após ser 
comunicado pela esposa de que 
ela estava querendo o divórcio, 
no interior do carro, efetuou 
disparos de arma de fogo contra 
a esposa e a enteada, de apenas 
18 anos, que também estava 
no interior do carro. A vítima 
[esposa] foi socorrida até o 
hospital e a enteada infelizmente 
veio a falecer no interior do 
carro”.

O tenente destaca que 
não havia nenhum registro 
de violência doméstica em 

relação ao casal. Ele ressalta 
que as vítimas ou familiares que 
vivenciam esse tipo de situação 
devem procurar pela polícia, 
evitando que um conflito familiar 
se transforme em uma tragédia. 
As denúncias podem ser feitas 
pelos telefones 190, 181, 100 e 
191. A Polícia Civil informou que 
a investigação está em andamento 
na delegacia de Coração de Jesus. 
"Dentro os autos, a PCMG irá 
realizar a oitiva de testemunhas, 
juntar os laudos requisitados, 
bem como, promover todas as 
medidas cabíveis para concluir 
o procedimento o mais rápido 
possível", informou a assessoria 

de comunicação.
O CASO | Testemunhas 

contaram à PM que as duas 
vítimas e o homem estavam em 
um carro, no bairro Nenzinho 
Pinheiro, quando vizinhos 
escutaram barulhos de tiros. 
Ao verificarem o que havia 
acontecido, eles encontraram a 
esposa dele baleada e caída. Ainda 
de acordo com as testemunhas, o 
homem tentou se matar, porém 
não conseguiu e saiu do local 
acompanhado da enteada e 
deixando o corpo da mãe dela 
para trás.

Posteriormente, os policiais 
fizeram buscas e encontram 

a jovem morta no automóvel 
e a arma usada para matá-la e 
disparar contra a mãe. O veículo 
estava a quatro quilômetros do 
local onde os primeiros disparos 
foram feitos, em uma estrada que 
liga Coração de Jesus a Ibiaí. O 
Samu esteve no local constatou 
o óbito da enteada do homem. 
A perícia da Polícia Civil também 
foi chamada. O corpo dela já 
foi liberado para familiares. 
Inicialmente, a esposa do homem 
e mãe da jovem foi levada para o 
hospital de Coação de Jesus. Por 
conta da gravidade do quadro, 
ela precisou ser transferida para a 
Santa Casa de Montes Claros. 

No último domingo (2), um 
homem, de 24 anos, foi morto 
com um tiro na cabeça em Montes 
Claros. O crime foi no bairro 
Maria Cândida e o suspeito é um 
homem, de 30 anos, que ainda não 

foi preso. Segundo a Polícia Militar, 
o homicídio pode ter relação com 
uma briga ocorrida na última sexta-
feira (30).

"A namorada da vítima disse 
que ele discutiu com um amigo 

por causa de um pendrive na 
sexta. Os dois estavam na casa 
do suspeito, no bairro Doutor 
João Alves. Ao perceber a briga, 
o suspeito tentou intervir usando 
uma enxada, que acertou o braço 

No último domingo (2), 
durante uma operação de 
prevenção a homicídios, dois 
homens foram presos em 
flagrante após a Polícia Militar 
encontrar uma arma no carro em 
que eles estavam. A abordagem 
foi feita em Taiobeiras. De acordo 
com a PM, a ação - realizada nas 
16 frações comandadas pela 

2ª Cia PM Ind - contou com 
diversas abordagens a pessoas 
e veículos. Nenhum assassinato 
foi registrado em abril na área a 
companhia.

Uma equipe fazia 
patrulhamento na área Central 
da cidade, onde as pessoas 
costumam se reunir no período 
noturno, quando flagrou os dois 

subindo os vidros do automóvel 
rapidamente ao perceberem a 
chegada dos policiais. O carro 
saiu do local e foi seguido 
pela PM. Durante o trajeto, os 
policiais verificaram que a placa 
estava dobrada e impedia que 
os caracteres pudessem ser 
identificados, o que levantou 
ainda mais suspeitas.

DIVULGAÇÃO

MONTES CLAROS

Posteriormente, foi dada 
ordem de parada e o motorista 
estacionou perto do bairro 
Sagrada Família. Conforme a PM, 

a pistola estava municiada com 
cinco cartuchos e foi encontrada 
embaixo do banco traseiro. 
Nenhum deles assumiu ser dono 

da arma.
Equipes fizeram buscas nas 

casas dos dois homens, mas nada 
de ilícito foi encontrado.

do jovem. No meio da confusão, a 
vítima percebeu que o relógio dela 
havia sumido e iniciou-se um novo 
atrito”, explicou o tenente Daniel 
Lucas Lyra Ramos.

A mulher ainda relatou à 
polícia que essa lesão corporal 
não foi formalizada por meio 
de boletim de ocorrência e que, 
desde então, o namorado e o 
suspeito trocavam ameaças nas 
redes sociais. "A vítima chegou 
a escrever que reaveria o seu 
relógio nem que fosse necessário 
morrer. Ele estava realmente 
determinado a recuperar o seu 
bem e, infelizmente, o homicídio 
se consumou. Foi um tiro na 
cabeça, certeiro, com intenção de 
matar”, disse o tenente.

Júlio Rodrigues Costa chegou 
a ser socorrido pelo Samu e 
encaminhado ao hospital, mas não 
resistiu. A perícia esteve no local 
do crime e recolheu o celular dele. 
O caso será investigado pela Polícia 
Civil.
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IFNMG contrata 60 professores para 
cursos de formação continuada

Semana da Matemática tem início na 
Unimontes

PET do segundo bimestre já está disponível 

Estado oferece curso on-line 
gratuito para desenvolvedores 
de software

GiRleno AlencAR

O Instituto Federal do Norte de 
Minas Gerais (IFNMG), por meio 
da Pró-Reitoria de Extensão (PRO-
EX) divulgou o edital para contra-
tação de 60 professores para de-
sempenhar o encargo de Professor 
Formador nos cursos de Formação 
Inicial e Continuada (FIC) na área 
de línguas: Espanhol Básico, Espa-
nhol Intermediário, Espanhol para 
fins específicos, Inglês Básico, 
Inglês Intermediário, Inglês para 
fins específicos, Libras Avançado, 
Português como Segunda Língua 
(comunidade surda) e Redação 
para o ENEM. 

As bolsas, referentes a uma jor-
nada de 20 horas semanais, serão 
no valor mensal de R$ 1.300,00, 
com a incidência de 11% de INSS, 
3% ISSQN e IR para colaboradores 
externos. A jornada de trabalho 
poderá ocorrer durante o turno 
diurno e/ou noturno. As inscrições 
foram realizadas de 20 a 27 de 

abril de 2021 mediante o preen-
chimento de formulário eletrônico 
disponibilizado no portal da PRO-
EX/IFNMG (www.ifnmg.edu.br/
editaisextensao). O candidato(a) 
poderá realizar apenas uma inscri-
ção neste processo seletivo. No ato 
da inscrição, o candidato deverá 
preencher o formulário com os da-
dos relativos a sua formação e ex-
periência profissional. A somatória 
correspondente aos dados deter-
minarão a pontuação que obterá 
no processo seletivo. Na data pre-
vista no cronograma, o candidato 
deverá encaminhar para o e-mail: 
fic2021celinifnmg@gmail.com 
todos os documentos exigidos, in-
clusive aqueles que comprovem os 
pontos obtidos na classificação de 
acordo com o encargo pretendido.

Os cursos serão oferecidos 
junto às unidades do Centro de 
Línguas (CELIN) do IFNMG nos 
campi Almenara, Araçuaí, Arinos, 
Diamantina, Janaúba, Januária, 
Montes Claros, Pirapora, Porteiri-

nha, Salinas e Teófilo Otoni e terão 
carga horária de 80 horas (Espa-
nhol para fins específicos e Inglês 
para fins específicos), 160 horas 
(Espanhol Básico, Espanhol In-
termediário, Inglês Básico, Inglês 
Intermediário, Libras Avançado e 
Português como Segunda Língua - 
comunidade surda) e de 180 horas 
(Redação para o ENEM). O tempo 
de duração do curso será de 10 
(dez) meses, sendo que o curso de 
Espanhol/Inglês para fins específi-
cos será desenvolvido em turmas 
repetidas de cinco meses.

Os professores selecionados 
por este edital desenvolverão ati-
vidades de ensino por meio de 
metodologias ativas e de ferra-
mentas do Ambiente Virtual de 
Aprendizagem do IFNMG a partir 
de instrumentos metodológicos, 
como a produção de material di-
dático para leitura e fichamento, 
videoaulas, aulas assíncronas e sín-
cronas por meio do Google Meet, 
entre outros recursos necessários 

ASCOM/ PREFEITURA

DIVULGAÇÃO

para a promoção da qualidade dos 
cursos. Assim, os professores se-
lecionados por este edital devem 

possuir conhecimentos básicos de 
Informática, acesso à Internet e 
equipamentos eletrônicos compa-

tíveis que possibilitem o desenvol-
vimento do trabalho remoto dos 
cursos na modalidade EAD/ANP.

A sede do IFNMG, em Montes Claros

Tem início amanhã, a 2ª Se-
mana da Matemática (Semat) 

da Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes). 

Por causa do distanciamento so-
cial, medida preventiva contra a 

O volume 2 do Plano de Estudo 
Tutorado (PET) já está disponível 
para alunos e professores no site 
estudeemcasa.educacao.mg.gov.br 
e no aplicativo Conexão Escola 2.0 
e pode ser baixado gratuitamente. 
A apostila será utilizada apenas a 
partir do dia 10/5, quando começa 
o segundo bimestre na rede esta-
dual de ensino, mas foi disponibi-
lizada com antecedência para que 
estudantes, pais e/ou responsáveis 
e educadores possam se familiari-

zar com o material.
Assim como no ano passado, 

para os alunos que não têm aces-
so à internet, o PET será entregue 
impresso. A logística e a organi-
zação serão feitas pelos gestores 
escolares, de acordo com a reali-
dade de cada comunidade, sempre 
respeitando as determinações da 
Secretaria de Estado de Saúde (SES
-MG) com relação aos protocolos 
sanitários de prevenção e combate 
à Covid-19.

O segundo volume do PET tra-
balha habilidades previstas no pla-
no de curso de 2021 e apresenta 
aos estudantes atividades distribu-
ídas ao longo de seis semanas. As 
tarefas complementares referentes 
às outras quatro semanas do bi-
mestre devem ser elaboradas pelos 
professores.

bimestRAl
Neste ano letivo, o Plano de 

Estudo Tutorado, com os conte-

údos trabalhados em cada ano 
de escolaridade, está sendo dis-
ponibilizado de forma bimestral, 
ou seja, a cada dois meses o es-
tudante tem acesso a um novo 
volume, totalizando quatro PETs 
no ano. Vale lembrar que o ma-
terial é usado para contabilizar a 
carga horária dos alunos da rede 
estadual.

O PET é um conjunto de ati-
vidades de todos os componen-
tes curriculares de cada etapa de 

A Uaitec, da Secretaria de Es-
tado de Desenvolvimento Eco-
nômico (Sede), abriu inscrições 
para o programa de contratação 
em formato de bootcamp (cam-
po de treinamento), que oferece 
uma série de cursos, projetos 
práticos e desafios de formação 
intensiva para desenvolvedores 
de software.

O curso on-line, gratuito, 
oferecido pela Uaitec e a Digital 
Innovation One será considerado 
a primeira etapa do processo de 
seleção de talentos mineiros para 
as vagas em aberto na empresa 

Take Blip, destaque no mercado 
latino-americano de tecnologia 
mobile e chatbots.

Neste bootcamp, o desenvol-
vedor poderá explorar as lingua-
gens C#, AngularJS e React em 
uma formação intensiva. Ao fina-
lizar o programa, o participante 
receberá um certificado que 
pode ser utilizado como horas 
complementares, e que possibi-
lita ser chamado para a segunda 
etapa de seleção junto à empresa.

oPoRtunidAdes
Estão abertas vagas para está-

gio, analista júnior e pleno em 
formato teletrabalho ou híbrido. 
A empresa oferece vale-refeição/
alimentação, horário de trabalho 
flexível, plano de saúde e odon-
tológico, bolsas de estudo para 
inglês e espanhol, vale-cultura, 
entre outros benefícios.

As vagas são limitadas e, para 
participar do programa de sele-
ção, é necessário se inscrever até 
o dia 27/5, no site da Uaitec.

uAitec
A Rede Uaitec é uma política 

pública da Sede que tem como 

objetivo promover a inclusão 
digital e social por meio da dis-
ponibilidade de cursos gratui-
tos de qualificação profissional 
nas modalidades presencial e 
à distância, bem como de in-
teriorizar as demais políticas 
públicas executadas pela se-
cretaria.

Além disso, estabelece par-
cerias junto a instituições 
públicas, privadas e terceiro 
setor, incentivando e fomen-
tando a cultura inovadora, tec-
nológica e empreendedora nos 
municípios. (Agência Minas)

Material pode ser baixado gratuitamente no site Estude em Casa e no aplicativo Conexão Escola 2.0

A sede da Unimontes
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ensino que os estudantes devem 
fazer em casa para dar continui-
dade ao seu processo de apren-
dizagem. O material é a princi-
pal ferramenta e o instrumento 
desenvolvido para o Regime de 

Estudo não Presencial, oferecido 
pela Secretaria de Estado de Edu-
cação de Minas Gerais (SEE/MG) 
neste momento em que as ativi-
dades escolares presenciais estão 
suspensas. (Agência Minas)

transmissão do novo coronaví-
rus, o evento terá formato vir-
tual. As atividades prosseguem 
até sexta-feira (7/5). A iniciativa 
é do Departamento de Ciências 
Exatas da Unimontes, com apoio 
da Coordenação Didática do 
Curso de Matemática. Envolve 
também o Núcleo de Atividades 
para Promoção da Cidadania 
(NAP), o Projeto de Apoio à Ma-
temática (PAM) e o projeto Tec-
nologias e Atividades Matemáti-
cas Aplicadas às Escolas Públicas 
(Tamaep).

Estão previstos minicursos, 
palestras e oficinas, entre outras 
atividades, voltadas para profes-
sores e acadêmicos do curso de 
Matemática e demais interessa-
dos.

As inscrições podem ser feitas 
pelo link: https://www.even3.
com.br/semanadamatematica/

PAlestRAs de AbeRtuRA e 
minicuRsos

A palestra de abertura do even-
to, na quarta-feira, às 17 horas, terá 
como tema “O conceito e a defini-
ção em educação matemática numa 
perspectiva dialética – Experiências 
investigativas”. O palestrante será o 
professor João Bosco Laudares. De 
acordo com os organizadores, o ob-
jetivo é estabelecer uma discussão 
sobre as estratégias de aprendiza-
gem com fundamentação teórica 
em quatro temáticas: conceito, de-
finição, procedimentos e resolu-
ção de problemas. No contexto da 
educação matemática, ocorrerá o 
debate sobre o aprender/ensinar 
a partir do conceito e definição. 
Como experiências investigativas, 
haverá apresentação de produções 
da área, especialmente, dos produ-
tos criados no âmbito do Mestrado 

em Ensino de Ciências e Matemáti-
ca da Pontifícia Universidade Católi-
ca (PUC Minas), alguns convertidos 
em obras bibliográficas.

No mesmo dia, às 19 hora, es-
tará em discussão o tema “Superfí-
cies Mínimas no Espaço Euclidiano 
3-Dimensional”. Abordagem será 
feita pelo professor Ezequiel Rodri-
gues Barbosa, tendo como media-
dor o professor Rosivaldo Antônio 
Gonçalves.

Durante a 2ª Semana da Matemá-
tica da Unimontes será ministrado 
o minicurso “Cadeias de Markov”, 
nos 5 e 7 de maio (9 ás 11 horas), 
tendo como responsável o profes-
sor Nilson Luz Castelúcio Brito. No 
dia 5, das 13 as 15 horas, haverá o 
minicurso “Números figurados pita-
góricos e o ensino de sequências no 
ensino médio”. O minicurso será 
ministrado pelo professor Sebas-
tião Alves de Souza. (GA)
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RESUMO DE Novelas
Alexia/Josimara inventa 
uma doença para fugir de 
Renzo e evitar o encontro 
com o novo sócio. Juan e 
Gabi insistem que Mário 
aceite o emprego em São 

Paulo. Zezinho reencontra Edgar e Bel. Alexia diz a Luna 
que Renzo e Dominique desconfiam de que elas estejam 
vivas, e Luna teme pela vida de seu pai. Petra flagra Alan 
massageando os pés de Kyra/Cleyde. Vicky desconfia de 
Bruno. Juan diz a Gabi que pensa em ir com Mário para o 
Brasil. Helena e Hugo conversam sobre o edema de Téo. 
Luna percebe que Kyra está empolgada com Alan. Helena 
pede para conversar com Luna/Fiona.

Ana sinaliza a Lúcio seu 
desejo de ficar sozinha. 
Marcos repreende Sofia 
pela forma como tra-
tou Olívia. Alice desiste 
de esperar Renato. Lui 

conversa com Nanda e pede para ela voltar para casa. 
Nanda se desculpa com Francisco. Lúcio encoraja Ana 
a começar a reabilitação. Depois de algum tempo, Ana 
fala com clareza e pede à Manuela para ver Júlia. Renato 
tenta explicar para Alice por que se afastou da jovem. 
Ana pergunta a Iná se Rodrigo está casado.

João Lucas conversa 
com Du sobre a possível 
amante de José Alfredo. 
Silviano sugere que Maria 
Marta interfira nas obras 
do novo apartamento de 

José Pedro. João Lucas vê José Alfredo entrar com Kelly 
no prédio de Ísis. Cora fala mal de Vicente para Cristina. 
Vicente se oferece para ensinar Victor a soltar pipa. Ismael 
procura Lorraine na pensão de Xana. Enrico confessa a 
Maria Clara que está preocupado com seu pai. Robertão 
pega sua carteira com Lorraine. João Lucas discute com 
Maria Marta. Orville recebe mais um quadro de Salvador. 

Pata aproveita que está 
na casa de Carmen para 
se aproximar de Duda. 
Durante a noite, Car-
men, Matilde e Cintia 
vão ao orfanato para pro-

curar o tesouro. Thiago solta a aranha Brunilda na sala 
da mansão dos Almeida Campos para desespero das 
chiquititas. De volta à mansão dos Almeida Campos, 
Carmen briga com todos ao saber que a aranha está 
solta. Gabriela diz para Cintia que, diferente do que 
dizem, acha que Armando não foi seu namorado. Os 
meninos vão para mais um treino de Artes Marciais para 
o torneio da escola.

Gilberto, do ‘bbb21’, descobre 
intenção de viih tube ao deixá-lo 
virar líder: ‘Que humilhação’

como cuidar do corpo e reduzir 
medidas sem sofrimento

Quem tenta emagrecer de for-
ma rápida e seguindo dietas restri-
tivas acaba se frustrando no meio 
do caminho, além de fazer mal 
para o corpo e para a saúde. Por 
isso, o especialista em nutrição e 
treino Lushano Forssman trouxe 
algumas dicas para te ajudar a ter 
um estilo de vida mais saudável e 
alcançar seus objetivos. 

Quem nunca fez uma dieta da 
moda para emagrecer de forma rá-
pida? O problema é que, além de 
arriscadas, essas dietas mais restri-
tivas não costumam funcionar e, 
mais ainda, podem fazer você ga-
nhar os quilinhos que tanto quer 
perder. Por isso, o jeito é investir 
em um estilo de vida mais saudá-
vel, para que você consiga ter e 
manter o corpo que deseja. 

liste seus objetivos Que 
te motivem A se mAnteR 

sAudável
Escrever em um caderno ou 

em post-its seus objetivos pode 
ser uma ferramenta eficiente para 
você não perder a motivação. 
“Primeiro, a pessoa precisa desco-
brir porque quer mudar o corpo. 
Quer se sentir mais forte? Melho-
rar a aparência? Combater o en-
velhecimento? Ter mais energia?”, 
questiona o expert. Tenha seus 
objetivos sempre à vista para não 
desanimar

em veZ de descontAR o 
estResse nA comidA, FAçA 

AlGo Que Goste
Quando estamos estressadas, 

comer acaba se tornando um válvu-
la de escape para aliviar a tensões 
e as opções nem sempre são as 
mais saudáveis. “Ao invés de ceder 
à reação instintiva de pegar alguma 
comida nociva, aconselho tentar 
outras estratégias para relaxar”, 
pontua a especialista. “Pode ser 
uma rápida caminhada enquanto 
faz alguns exercícios de respiração, 

Gilberto e Ana Maria Braga 
conversaram sobre a trajetória 
do pernambucano pelo “BBB21” 
no “Mais Você” desta segunda-fei-
ra (03). Além de avaliar amizade 
com Juliette e rever momentos 
mais marcantes, o doutorando em 
economia descobriu pela apresen-
tadora o plano de Viih Tube para 
escapar do Paredão.

Em prova do Líder que pedia 
boa pontaria, a influenciadora ad-
mitiu ter errado de propósito e 
olhado para ele ao dá-lo a vitória 
para que não fosse indicada para 
a berlinda.

“Eu sabia que tinha feito de pro-
pósito, mas ela falou que, como eu 
sou fã do programa, se voltasse do 
paredão como Líder seria algo mui-
to grandioso e fiquei muito tocado. 
Não tinha como votar nela depois 
dessa atitude”, explicou ele, que 
declinou na indicação e incomo-
dou a web.

Em seguida, Ana Maria Braga 
explicou a verdadeira intenção de 
Viih Tube e o brother ficou sur-
preso. “Ela fez pra você não indi-
car ela ao paredão. Mas é óbvio!”, 
disparou. “Esperta ela, né? jogou e 
jogou. Ai, Ana! Ai que eu me passo, 
que humilhação, ai Brasil”, lamen-
tou o ex-brother, eliminado com 

ouvir a playlist favorita, enviar uma 
mensagem para um amigo”. Vai te 
ajudar a relaxar mais!

mAGReceR com sAÚde É mAis 
imPoRtAnte do Que contAR 

cAloRiAs
Dietas radicais, contar calorias 

a cada refeição, ficar se pesando 
o tempo todo... Esse estilo de vida 
cheio de pressão pode pôr em ris-
co sua saúde mental e física. Para 
Lushano, as pessoas devem pen-
sar primeiro em como uma boa 
alimentação e exercícios trazem 
mudanças mais positivas para o 
corpo. “Está se sentindo mais leve? 
A postura está melhor? Depois do 
trabalho, se sente mais energiza-
do do que antigamente? O desejo 
por açúcar diminuiu?”, pontua. Ele 
também afirma que se concentrar 
em perceber os efeitos positivos 
dos novos hábitos saudáveis é um 
caminho para mantê-los.

comece Aos Poucos PARA 
AlcAnçAR seus ResultAdos

Sabe por que as dietas milagro-
sas não funcionam? Porque ter e 
manter um corpo saudável e forte 
leva tempo. “Começar com peque-
nos passos é importante porque vai 
definir um ciclo de saúde positivo 
em movimento, que cresce com 
o tempo até se tornar rotineiro”. 
Quer alguns exemplos? Troque a 
sobremesa diária por frutas e expe-
rimente movimentar o corpo com 
uma caminhada no intervalo do 
almoço. Pequenas trocas no dia a 
dia, sem sofrência, podem te aju-
dar muito!

50,87% dos votos.
Gilberto também avaliou as por-

centagens das eliminações dos ou-
tros participantes e admitiu ter fica-
do impressionado com os recordes 
de rejeições.

“No início do programa, uma 
sequência até o final de rejeição 
acima de 90% eu não imaginava, 
de jeito nenhum, ainda mais que 
eram pessoas que já eram conhe-
cidas e da mídia. Nem passava na 
minha cabeça ter 99% de rejeição”, 
comentou, fazendo referência à Ka-
rol Conká.

“Eu não imaginei que tudo isso 
aconteceria, mas hoje, analisando 
melhor, a cada ano o ‘BBB’ é dife-

rente. Se eu passar 50 anos assistin-
do o programa, de forma fiel, e for 
pra próxima edição, ainda assim, 
tudo que a gente sabe não vai nos 
sustentar no programa e nem nos 
privar dos erros. É intenso e de ver-
dade”, completou Gil.

Dentro do programa, Gilberto 
se envolveu com Lucas Penteado, 
mas o ator deixou o confinamento 
em meio à críticas pelo beijo dos 
dois. O pernambucano espera re-
encontrá-lo para uma conversa:

“Não sei como vai ser. Não en-
trei ainda no meu Instagram, não 
vi as mensagens, não sei o que está 
acontecendo muito bem, mas pro-
vavelmente a gente vá conversar”.
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Maio Amarelo quer conscientizar 
sociedade sobre perigos no trânsito

Abertas inscrições para bolsistas em 
projetos do ICA

11geRal

O Departamento Nacional de 
Trânsito (Denatran) deu início, on-
tem (3), a campanha Maio Amare-
lo. Com o mote “No Trânsito, sua 
responsabilidade salva vidas”, a ini-
ciativa visa a conscientizar a popu-
lação sobre os cuidados necessários 
para que o país consiga reduzir os 
números de acidentes e de mortes 
nas estradas brasileiras.

Criada em 2014, a campanha é 
realizada anualmente, sempre du-
rante o mês de maio - em alusão 
ao 11 de maio de 2011, quando a 
Organização das Nações Unidas 
(ONU) propôs a realização da Dé-
cada de Ação para a Segurança no 
Trânsito.

Devido às restrições da pande-
mia da covid-19, este ano as ações 
programadas acontecerão digital-
mente. Entidades que integram o 
Sistema Nacional de Trânsito e de-

mais órgãos de governo, empresas, 
entidades de classe e organizações 
da sociedade civil interessada pode 
contribuir para reforçar as campa-
nhas educativas e de fiscalização 
que tratam do papel que cada um 
tem a desempenhar em prol de um 
trânsito mais seguro.

“É um momento importante 
para todo o país para a gente re-
fletir e abordar um dos temas mais 
relevantes da nossa sociedade, que 
é a redução do número de mortes 
e de lesões graves no trânsito”, 
declarou o secretário nacional de 
Transportes, Marcello da Costa 
Vieira, comparando o total de pes-
soas mortas ou vítimas de acidentes 
viários ao longo da última década 
aos óbitos decorrentes da Covid-19 
no Brasil.

De acordo com Vieira, ao longo 
da última década, o Brasil conse-

guiu reverter a tendência ao au-
mento do número de óbitos nas 
estradas, reduzindo em cerca de 
30% o total de casos registrados no 
último ano em comparação a 2011. 
Ainda assim, o Brasil registra, em 
média, 30 mil mortes por ano.

“Só alcançaremos o sucesso que 
desejamos e que merecemos se 
tivermos uma divisão de respon-
sabilidades, se nossa sociedade, 
se todas as entidades, entenderem 
que cada uma delas tem um papel 
fundamental na perseguição desses 
objetivos. Temos que tirar este peso 
enorme das costas do governo fe-
deral e do Denatran sozinhos.” 
(Agência Brasil)

Campanha que é 
realizada pelo Denatran 
visa alertar a população

Entre as atividades, está a participação do Encontro de Extensão de 2021. Na imagem, o bolsista 
Victor Maurício durante apresentação de resultados do seu projeto em 2019
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MARCELLO CASAL JR./ AGENCIA BRASIL

Quase metade dos contribuintes ainda 
não enviou declaração do IR

eXtRAvio de diPlomA

Eu, Abel Pimenta de Carvalho Neto, informo o ex-
travio do Diploma de Graduação em Odontologia, 
concluída em julho de 2011, expedido pela Universi-
dade Estadual de Montes Claros.

Estou disponível pelo telefone (38) 98801-9032

D
IVULGAÇÃO

Dois projetos do Instituto 
de Ciências Agrárias (ICA) da 
UFMG anunciaram abertura 
de inscrições para bolsistas e 
voluntários neste mês. Os can-
didatos têm até a primeira se-
mana de maio para a inscrição. 
As inscrições devem ser reali-
zadas por e-mail, com envio 
dos documentos exigidos nos 
editais.

O projeto “Iniciação às 
disciplinas do ciclo básico”, 
vinculado ao Programa para 
o Desenvolvimento do Ensino 
de Graduação, já estava com as 
inscrições abertas e teve o pra-
zo de candidaturas prorrogado 
para o dia 7 de maio.

Serão concedidas duas bol-
sas para estudantes de gra-
duação na modalidade ampla 

concorrência e uma na mo-
dalidade ações afirmativas. As 
bolsas são para dedicação de 
12 horas semanais. Também 
são oferecidas três vagas para 
voluntários.

Os interessados devem re-
alizar a inscrição por e-mail 
(para o endereço: eal.ufmg@
gmail.com). O exame de sele-
ção será no dia 11 de maio, a 
partir das 8 horas.

Outro projeto com inscri-
ções abertas para bolsistas é 
para atuação no Centro de 
Extensão do ICA. É oferecida 
uma bolsa, com carga horária 
de 20 horas semanais e vigên-
cia de um ano. O selecionado 
ou selecionada atuará de for-
ma a contribuir nos processos 
de gestão e avaliação da exten-

são universitária no campus.
Entre os objetivos específi-

cos estão o apoio à equipe do 
Cenex nas atividades de regis-
tro e certificação de ações de 
extensão e também o intermé-
dio entre o Cenex e o Centro 
de Comunicação do ICA para 
ampliar a divulgação das opor-
tunidades e resultados dessas 
ações na Unidade Acadêmica.

As inscrições devem ser rea-
lizadas por e-mail (no endere-
ço: fredericomineiro@ufmg.
br) até o dia 6 de maio. A en-
trevista de seleção, entre cinco 
classificados na primeira eta-
pa, será realizada no dia 11 de 
maio em plataforma digital. Os 
candidatos devem preencher a 
ficha de inscrição disponível 
como anexo ao edital.

A 28 dias do fim do prazo, 
quase metade dos contribuin-
tes ainda não acertou as contas 
com o Leão. Até o momento, 
17.217.336 contribuintes envia-
ram a declaração do Imposto 
de Renda Pessoa Física (IRPF), 

52,8% do previsto para este ano. 
O balanço foi divulgado pela Re-
ceita Federal, com dados apura-
dos até as 11h de ontem (3).

Neste ano, o Fisco espera 
receber até 32.619.749 declara-
ções. No ano passado, foram en-

As oportunidades são para dois projetos, um de Extensão e o outro ao Ensino

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, ADRIAN GONCALVES DOS SANTOS, CPF/CNPJ nº 01579895697, VILMA DE OLIVEIRA
SILVA, CPF/CNPJ nº 00671408666, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se
dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA
IMOBILIARIA MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado
Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no
prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no
valor de R$ 8.690,81, em 27/04/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data
do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
6378 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55690, do Livro 2 – Registro Geral,
do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá
ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA
RODOBENS INCORPORADORA IMOBILIARIA MONTES CLAROS I - SPE LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei
9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 28 de Abril de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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viadas 31.980.146 declarações.
O prazo de entrega come-

çou em 1º de março e vai até as 
23h50min59s de 31 de maio. A 
data limite foi adiada em um mês 
para suavizar as dificuldades no 
recolhimento de documentos 
impostas pela pandemia de Co-
vid-19.

No último dia 13, a Câmara 
dos Deputados aprovou projeto 
de lei que propõe adiar nova-
mente o prazo para 31 de ju-
lho, por causa do agravamento 
da pandemia. Como o texto foi 
aprovado no Senado, só depen-
de de sanção presidencial para 
passar a valer.

O programa para computador 
está disponível na página da Re-
ceita Federal na internet. Quem 
perder o prazo de envio da de-
claração terá de pagar multa de 
R$ 165,74, ou 1% do imposto 
devido, prevalecendo o maior 
valor.

A entrega é obrigatória para 
quem recebeu acima de R$ 
28.559,70 em rendimentos tri-

butáveis em 2020. Isso equi-
vale a um salário acima de R$ 
1.903,98, incluído o décimo 
terceiro.

Também deve entregar a de-
claração quem tenha recebido 
rendimentos isentos acima de 
R$ 40 mil em 2020, quem tenha 
obtido ganho de capital na ven-
da de bens ou realizado opera-
ções de qualquer tipo na Bolsa 

de Valores, quem tenha patrimô-
nio acima de R$ 300 mil até 31 
de dezembro do ano passado e 
quem optou pela isenção de im-
posto de venda de um imóvel re-
sidencial para a compra de outro 
imóvel em até 180 dias.

Restituição
Pelas estimativas da Receita 

Federal, 60% das declarações te-
rão restituição de imposto, 21% 
não terão imposto a pagar nem 
a restituir e 19% terão imposto 
a pagar.

Assim como no ano passado, 
serão pagos cinco lotes de resti-
tuição. Os reembolsos serão dis-
tribuídos nas seguintes datas: 31 
de maio (primeiro lote), 30 de 
junho (segundo lote), 30 de ju-
lho (terceiro lote), 31 de agosto 
(quarto lote) e 30 de setembro 
(quinto lote). As datas não mu-
daram, mesmo com o adiamento 

do prazo de entrega da declara-
ção.

novidAdes
Entre as principais novida-

des nas regras deste ano, está 
a obrigatoriedade de declarar o 
auxílio emergencial de quem re-
cebeu mais de R$ 22.847,76 em 
outros rendimentos tributáveis e 
a criação de três campos na ficha 
“Bens e direitos” para o contri-
buinte informar criptomoedas e 
outros ativos eletrônicos.

O prazo para as empresas, 
os bancos e as demais institui-
ções financeiras e os planos de 
saúde fornecer os comprovan-
tes de rendimentos acabou em 
26 de fevereiro. O contribuinte 
também deve juntar recibos, no 
caso de aluguéis, de pensões, de 
prestações de serviços, e notas 
fiscais, para comprovar dedu-
ções. (Agência Brasil)

Receita Federal espera receber 32,6 mi de declarações neste ano
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GRAçAs A deus, o nosso muito querido, Joãozinho Prates, que sem-
pre foi um guerreiro, vem vencendo a Covid-19, pois ontem ele foi extuba-
do. Brevemente ele estará em casa junto com a família. Continuamos em 
orações em prol da sua recuperação e nossa Senhora de Lourdes está ao 
seu lado. 

imPosto de RendA: STF decidiu que é constitucional a incidência 
de IR sobre depósitos bancários cuja origem não foi comprovada pelo titu-
lar, desde que ele tenha sido intimado para tanto. Julgamento se deu em 
plenário virtual.

em umA belA ceRimoniA na grande área verde preservada da Pou-
sada Raiz, atendendo desejo do grande e inesquecível, PAULINHO RIBEI-
RO, suas cinzas foram jogadas na mata verde, deixando todos emocionados 
com a presença somente dos familiares e Marcelo Godoy cantando. Muita 
gente chorou, inclusive sua esposa, Cláudia. Mas, certamente, ele está feliz 
e será sem sombra de dúvidas mais um belo pássaro naquela bela mata... 

justiçA PRoíbe governo Federal de patrocinar ações publicitárias, 
por qualquer meio que seja, que contenham referências, diretas ou indire-
tas, a medicamentos sem eficácia comprovada contra a Covid-19, especial-
mente com expressões como “tratamento precoce” ou “kit Covid”.

mAis umA inGRAtidão do senador Rodrigo Pacheco que foi indica-
do ao Senado pelo presidente Bolsonaro e agora anda fazendo marketing 
para ser candidato a Presidência. Neste mundo político, existem muitos 
e muitos TRAÍRAS. Mas até o próximo ano, muita água passará debaixo 
da ponte e o ex-presidente, Lula, que todos sabem que saqueou o país, 
também anda correndo atrás da sua candidatura. ELES QUEREM MESMO 
VOLTAR AO PODER. Será que conseguirão?...

o ministRo dA esconomiA, Paulo Guedes, lamentou no último 
domingo, que o apoio ao seu plano de trabalho em Brasília é menor do que 
imaginou quando foi convidado para o cargo e recebeu do então candidato 
Jair Bolsonaro o apelido de “Posto Ipiranga”. Apesar da frustração, ele disse 
que não pensa em desistir.

este Ano, não teremos as famosas festas juninas e somente as famílias 
estarão acendendo fogueiras nos seus sítios e fazendas com número limi-
tado. Muito triste o que estamos vivendo. Mas tudo passará com certeza, 
pois Deus é grande. 

volto A PediR aos ambientalistas para fiscalizarem mais a SERRA DO 
SAPUCAIA e a SERRA DO MEL, nas proximidades do povoado de Palmito, 
pois tenho recebido muitas reclamações.

BELEZAS DE MOC- e nesta série destacando os jovens que fazem 
sucesso em nosso circuito, a focalizada hoje é a médica, micHelle 
alencar, que é considerada como uma das melhores reumatologis-
tas da região e sempre faz sucesso pela sua elegância e charme. mu-
lher antenada que está sempre procurando se atualizar, participando 
ativamente de cursos e congressos. 

COM MUITA HONRA, fui agraciado pelo prefeito, Humberto souto, 
e o inesquecível secretário, Paulinho ribeiro, com uma replica do fa-
moso “chinelão”. como estávamos em dubai, minha escudeira, marly 
de Paula soares, me representou e lá estava também o atual presiden-
te da câmara municipal, claudim da Prefeitura.

O NOIVO, Lucas, sendo conduzido ao altar pela sua bonita mamãe, 
cássia campos lage.

A POSE OFICIAL no altar com os noivos, sterphanie e lucas, com 
seus papais, marcelo-cássia campos lage, Willy- cláudia Paulino 
ramos e este jornalista. 

NA ELEGANTE recepção no automóvel clube, brindando a felici-
dade com seus papais. 

não tenho sAído

Muita gente estranhando que não tenho saído, mesmo já tendo tomado 
a segunda dose da vacina. Estou me resguardando, lendo muito e fazendo 
pesquisas em minha casa para fazer meus comentários aqui na coluna. Nos 
fins de semana, gosto de curtir o verde e o ar puro junto com a família no meu 
sitio que é outro local que me sinto muito bem. Infelizmente, estou aí sem 
poder promover minhas festas, mas se Deus quiser, voltarei a movimentar o 
circuito no próximo ano. Ainda quero realizar muitas “FEIJOADAS DO THEO”, 
comemorar “A VIDA E DO TRABALHO EM OUTUBRO” e ainda vou festejar o 
“JUBILEU DE OURO” da minha promoção maior que é, “PERSONALIDADES 
DO ANO”. Vamos ter muita fé e esperança.

AleRtA do ePidemioloGistA

O epidemiologista e professor da Faculdade de Medicina da USP Paulo Lo-
tufo afirma que caso aconteçam aglomerações no Dia das Mães de 2021, como 
no Natal de 2020, poderá haver um novo pico da pandemia em junho e julho, 
no Brasil. A data será comemorada em 9 de maio. “O lema é: cumprimente 
sua mãe à distância em 2021, para ter uma boa festa e um almoço em 2022”, 
afirma o médico. “Se for o repeteco do que aconteceu no Natal, nós vamos ter 
um pico por volta de junho e julho“, diz.

desmAtAmento leGAl

O presidente da FPA (Frente Parlamentar da Agropecuária), deputado Sér-
gio Souza, disse que o Brasil falha na comunicação sobre o meio ambiente. 
Ele discorda de que haja problemas na gestão dessa área. Declarou que o au-
mento no desmatamento observado durante o governo de Jair Bolsonaro é de 
supressão legal de floresta, dentro dos parâmetros do Código Florestal. Souza 
também disse que a FPA não deve se envolver na discussão sobre a autorização 
para produzir no Brasil a Cannabis para fins medicinais.

diA de RecuPeRAR PeRdAs

O Dia das Mães de 2021 deve render um faturamento de R$ 12,1 bilhões 
ao varejo, segundo projeção da CNC (Confederação Nacional do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo). O 2º Dia das Mães da pandemia tem um cenário 
mais positivo do que o do ano anterior. O faturamento de 2020 de R$ 8,2 
bilhões foi o menor da série histórica, iniciada em 2005. As vendas caíram 33% 
frente a 2019. Neste ano, deve haver alta de 46% caso a projeção se confirme. 
Resta saber a alta no processo de contaminação por Covid-19 que, sem dúvida, 
também ocorrerá para os incautos.

cAchoRRo moRto

Para quem imaginava o presidente Bolsonaro como ‘cachorro morto’, as 
manifestações de domingo indicam que não é bem assim: ele está mais vivo do 
que nunca. Nos grandes centros urbanos milhares de manifestantes atenderam 
ao apelo do presidente em sua fala na qual ele disse “estar no limite e que 
esperava uma sinalização do povo para tomar atitudes”. Ele não detalhou o 
quer queria dizer com essa atitude, mas os seus animadores fizeram a multidão 
repetir o refrão: “Eu autorizo”.

VAP & VIP

UMA DAS MAIORES EMOÇÕES- Você cria uma filha desde que 
nasceu em sua casa e foi isso que aconteceu com a arquiteta, ster-
phanie Paulino, que veio ao mundo na santa casa e, depois direto 
com seus pais, vieram para minha residência. deus me deu um se-
gundo filho, pois já tinha Handrey e depois Samantha. Filhos que são 
meu maior tesouro. minha emoção maior foi quando casei, sterpha-
nie com o empresário e engenheiro eletrônico, lucas lage. e, junto 
com Luciana Malveira, César Costa e outros profissionais, inclusive, 
o Buffet de Joãozinho Prates, realizamos um casamento dos sonhos 
com cerimônia na catedral e recepção no automóvel clube, reu-
nindo muitos e muitos amigos e familiares dos noivos. como nesta 
pandemia estou relembrando os grandes eventos que marcaram a 
sociedade nos últimos anos, vou destacar hoje este casamento. veja 
aí, quando entrei na catedral super emocionado levando sterpha-
nie para entregar ao seu pai, Wily ramos silva, para leva - lá até ao 
altar onde houve bela cerimônia celebrada pelo grande padre, joão 
batista lopes. 

NO DIA DO TRABALHOR , ou seja, sábado,  UMA MULTIDÃO saiu 
às ruas mesmo com receio da covid-19, para protestar com o que 
está acontecendo no brasil, ou melhor, contra os ministros do stf e 
em favor do presidente bolsonaro. isso aconteceu em todas capitais 
do brasil e cidades do porte de montes claros. realmente, o povo 
anda mesmo revoltado com a atual situação do país que é realmen-
te uma vergonha. corruptos voltando a querer mandar no país, com 
vistas às eleições do próximo ano. o pior é que a mídia, principal-
mente das tvs não divulgaram  o movimento da maneira correta, 
como foi e estão vendo nestas fotos.

UM VOVÔ super feliz, HAMILTON TRINDADE, cercado pelos netos, 
liza, luca, joão Guilherme e Gustavo. crianças lindas.


